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Aspirantes, en guerra
de bardas en la capital

 

OMAR DÍAZ

—metropoliGeluniversal.com.mx

Desde hace varias semanas en la Ciudad de México

han aparecido bardas pintadas con nombres y si-
luetasdepolíticosen funciones que aspirana laJe-
fatura de Gobierno o a la Presidencia.

Esta propaganda divide opiniones entreespecia-
listas,ya que algunos lo ven como actos anticipados
de campaña y otros consideran que ante los vacíos
legales se argumenta libertad de expresión y no se
incurre en ninguna violación.

Una pinta de estetipo llega a costarentre 50 y 100
pesos por metro cuadrado.
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El nombre de la secretaria de Seguridad federal

y señalada a la Jefatura figura entre las pintas.
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Especialistas dividen opiniones sobre si las pintas son actos
anticipados de campaña; no llaman al voto, exponen algunos

OMAR DÍAZ

Aprovechando vacíos legales y
alegando libertad de expresión,
desde hace varias semanas en la
Ciudad de México han apareci-
do bardas con nombres y silue-
tas de políticos en funciones que
coquetean con otro cargo de
elección popular.

En las bardas se pueden ver
los nombres o apellidos de San-
tiago Taboada, Rosa Icela Rodrí-
guez,ClaraBrugada,Adrián Ru-
balcava, Lía limón y José Luis
Rodríguez, así como de las cor-
cholatas presidenciables Clau-
dia Sheinbaum, Marcelo Ebrard

y Adán Augusto López.
Una pinta de este tipo llega a

costar entre 50 y 100 pesos por
metro cuadrado. Además, de
acuerdo con algunos legislado-
res consultados, se le da una
compensación económica de
hasta 5 mil pesos a los dueños

del predio particular.
Esta propaganda, que ha sido

reportada ante el Instituto Elec-
toral de la Ciudad de México
([ECM), divide opiniones de es-
pecialistassobre si son o no ac-
tos anticipados de campaña.

El consejero electoral Mauri-
cio Huesca consideró que estas
bardas no violan la ley porque
hay un vacío, aunque todos es-
tos hechos podrían ser tomados
en cuenta por los tribunales
electorales para calificar un pro-
ceso electoral.

“Dado el vacío legal, muchas
personas como que se refugian
en el tema de la libertad de ex-

presión. De cierta manera nues-
tra Constitución pues tolera este
tipo de actitudes al no poner
candados específicos para sabe
qué pueden hacer y qué no al set
aspirantes a una candidatura
para un cargo de elección popu-
lar”, dijo aEL UNIVERSAL.

SuperiorRecordó que la Sala

del Tribunal Electoral del Poder

Judicial de la Federación(TEP-
JF) ha señalado, sobre los actos
anticipados de campaña, que
estos no tienen una proximidad
con el proceso electoral, por lo
que aplicaría también para la
Ciudad de México.

Javier Santiago, expresiden-
te del instituto electoral capita-

lino, indicó que para que las
pintas de estas bardas fueran
un acto anticipado de campa -
ña, tendría que estar tipificado
en la ley, por eso los militantes

u organizaciones que las hacen,
le “dan la vuelta”.

“La ley no es tan específica y
hay ingenio para darle la vuelta

a la ley para que, sin llamar al
voto, pues difundir la imagen
de personas que aspiran aalgún
puesto de elección popular.
Hay un criterio del tribunal

electoral que establece que para
que sea un acto anticipado de
campaña deben estar llamando
al voto, pero ese criterio no se

cumple”, indicó.
En contraste, René Torres,

académico del Departamento
de Ciencias y Políticas Socia-
les de la Ibero, puntualizó que
esta pinta de bardas sí viola la
ley, porque enarbolan una po-
sible precandidatura.

EL
UNIVERSAL encontró que la le-
yenda “Con Marcelo Sí” ocupa la

mayoría de los espacios de la
Central de Abasto a lo largo del
Eje 6 Sur, entre Churubusco y

“Ya es una guerra de bardas y
me parece que se están antici-
pando, y creo que deben tener
un poco más de mesura”.Agre-
gó que pueden aspirar, pero con
mecanismos que no violen la
ley, como estas bardas.

En distintos recorridos,

Rojo También hay
algunas con el 4EsClaudia y el
hasta

apellido del alcalde de Benito
Juárez, “Taboada”.

En las inmediaciones del Eje
1 Nortehay bardas con la imagen
del senador de Morena, Ricardo
Monreal, mientras que en el
puente que se encuentra en Cir-
cuito Interior, entre Ribera de

San Cosme y Eje 1 Norte, hay
pintas del alcalde de Cuajimal -
pa, Adrián Rubalcava. e Conin-
formación de Isidro Corro, Eloy Li-

nares y Jorge Medellín
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MAURICIO HUESCA
Consejero electoral del ¡ECM

"De ciertamanera
nuestraConstitución
toleraeste tipode
actitudesalno poner
candados específicos
parasaber qué pueden
hacery qué no'

 
En el mismo espacio hay pintas referentes a la edil Lía

Limón y a José Luis Rodríguez, secretario de Trabajo.
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En Coyoacán, figura el apellido del alcalde de Benito

Juárez, quien busca contender por la Jefatura de Gobierno.
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Una barda en Eje 1 Norte esquina Jaime Torres Bodet con

la leyenda “No nos vamos a rajar” y el rostro de Monreal.

FRANCISCORODRÍGUEZ.ELUNIVERSAL 
 

La leyenda *EsClaudia es visible en varios predios, en

alusión a la posible candidatura presidencial de Sheinbaum.

GABRIELPANO.ELUNIVERSAL

UNIVERSAL
CRAN DIABIO DE MEXICO

EsVergie

EsClaudia



Universal Gráfico

Sección: Al Día Página: 2,3

2023-04-28 04:21:52 504 cm2 $30,834.43 1/2

EFINFO, SAPI de CV (EFINFO), se encuentra actuando bajo el concepto del derecho de autor de “Libre Utilización de Obras”, con fundamento en el artículo 148 de la Ley Federal del Derecho de Autor, y los artículos 10 y 10 bis del Convenio de Berna para la Protección de la obras Literarias y

Artísticas. EFINFO sólo realiza la presente publicación por así haberlo solicitado el cliente de monitoreo de EFINFO, únicamente con el propósito de revisar la fuente de la nota y verificar los derechos de autor correspondientes a la misma; por lo que el uso de la nota es exclusivamente personal

 y privado para el cliente, sin perseguir ningún fin de lucro. Cualquier otro uso como la publicación, comunicación pública, reproducción y transmisión pública que EL CLIENTE realice no es responsabilidad de EFINFO.

  
 

E o

Ce “ A
-  cionaros (2 e

“áctosoancipadosdecampaña,debidoa los
vacíosle yabogando lalibertaddeexpresión

e

A o,” creen que los
funcionarios estánhaciendo

» actos aanticipados de campaña, debido a los

vacíos legales abogando la libertadde

 

 

OMAR DIAZ

ALIADOS

RAYAND

OTRO CARGO

POLITICOS QUE VAN POR

x

AN BARDAS

Algunos

"GRAFICO

#EsJoseuus



Universal Gráfico

Sección: Al Día Página: 2,3

2023-04-28 04:21:52 504 cm2 $30,834.43 2/2

EFINFO, SAPI de CV (EFINFO), se encuentra actuando bajo el concepto del derecho de autor de “Libre Utilización de Obras”, con fundamento en el artículo 148 de la Ley Federal del Derecho de Autor, y los artículos 10 y 10 bis del Convenio de Berna para la Protección de la obras Literarias y

Artísticas. EFINFO sólo realiza la presente publicación por así haberlo solicitado el cliente de monitoreo de EFINFO, únicamente con el propósito de revisar la fuente de la nota y verificar los derechos de autor correspondientes a la misma; por lo que el uso de la nota es exclusivamente personal

 y privado para el cliente, sin perseguir ningún fin de lucro. Cualquier otro uso como la publicación, comunicación pública, reproducción y transmisión pública que EL CLIENTE realice no es responsabilidad de EFINFO.

Aprovechando vacíos legales y excu-
sados en lalibertadde expresión,des-
de hacevariassemanas en laCiudadde
México han aparecido bardas con
nombresy siluetasde políticosen fun-

(A
deelecciónpopular.

E
o apellidosdeSantiagoTaboada,Rosa
[A O
NO
AO DM A
presidenciables Claudia Sheinbaum,
MarceloEbrardy AdánAugusto.

A E
entre50y 100pesos por metro.Ade-
más,deacuerdoconlegisladorescon-
suitados,se le da una compensación

económicade hasta5 mil pesosa los
dueñosdelpredioparticular.

LH
tada ante el institutoElectoralde la
[CL
nionesde sobresisono

 

no actos anticipadosde campaña de
acuerdoala electoral.

OPINAN. ElconsejeroelectoralMauri-
cioHuescaconsideróqueestasbardas
no violanla ley porquehay un vacío,
CO
JJ
ficarun procesoelectoral.

RecordóquelaSalaSuperiordelTri-
bunalElectoraldelPoderJudicialde la
Federación(TEPJF)haseñaladosobre
losactos

estos no tienenuna proximidadcon el

procesoelectoral,por loqueaplicaría
tambiénparalaCiudaddeMéxico.

Javier Santiago, expresidentedel
LO
estasbardasfueranunactoanticipado
de campañatendríaqueestartipifica-
(e E

Encontraste,RenéTorres,académi-
codelDepartamentode Cienciasy Po-
líticasSocialesde la Ibero,puntualizó

queestapintadebardassí violala ley,
sonposible

 

DelasecretariadeSeguridadfedera

 

Apuntalandoa la jefadeGobiernohay
sobreel 6 Sur.

 
René Torres
Académico

se están an-

de mesura.

#ESROSAICELA

Ya es una

que no violen

ALIADOS

guerra de
bardas y me

GRAFICO

ticipando,

la ley".

un poco más

AR

mecanismos

hay propaganda en el Eje Central.

RAYAND

Pueden aspi-

deben tener

rar, pero con

parece que



Reforma.com (sitio)

2023-04-27

Definen fecha para jornada de revocación de mandato
Autor: Iván Sosa

Cd. de México (27 abril 2023).- En los casos que proceda, la jornada de revocación de mandato se llevará a cabo, el 27 de agosto, dio a

conocer el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

"Durante los tres días previos a la Jornada de Revocación de Mandato y hasta la hora del cierre oficial de las Mesas Receptoras de

Opinión, queda estrictamente prohibido publicar, difundir o dar a conocer por cualquier medio de comunicación, los resultados de las

encuestas o sondeos de opinión que tengan como fin dar a conocer las preferencias de la ciudadanía en el Proceso de Revocación de

Mandato", indicó.

En la Gaceta Oficial de la Ciudad de México de este miércoles, el IECM dio a conocer los lineamientos para la organización y

desarrollo del proceso de revocación de mandato para los cargos de representación popular.

Con base en una resolución del Tribunal Electoral, el IECM ajustó los plazos para las solicitudes ciudadanas interesadas en llevar a cabo

el proceso de revocación de mandato, y acotar el procedimiento a 110 días naturales, que concluirá con la jornada electiva.

https://www.reforma.com/definen-fecha-para-jornada-de-revocacion-de-mandato/ar2595022?v=2
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Definen fecha para jornada de revocación de mandato

Autor: Redacción

En los casos que proceda, la jornada de revocación de mandato se llevará a cabo, el 27 de agosto, dio a conocer el Instituto Electoral de

la Ciudad de México (IECM).

"Durante los tres días previos a la Jornada de Revocación de Mandato y hasta la hora del cierre oficial de las Mesas Receptoras de

Opinión, queda estrictamente prohibido publicar, difundir o dar a conocer por cualquier medio de comunicación, los resultados de las

encuestas o sondeos de opinión que tengan como fin dar a conocer las preferencias de la ciudadanía en el Proceso de Revocación de

Mandato", indicó.

En la Gaceta Oficial de la Ciudad de México de este miércoles, el IECM dio a conocer los lineamientos para la organización y

desarrollo del proceso de revocación de mandato para los cargos de representación popular.

Con base en una resolución del Tribunal Electoral, el IECM ajustó los plazos para las solicitudes ciudadanas interesadas en llevar a cabo

el proceso de revocación de mandato, y acotar el procedimiento a 110 días naturales, que concluirá con la jornada electiva.

https://www.msn.com/es-mx/noticias/ciudad%20de%20m%C3%A9xico/definen-fecha-para-jornada-de-revocaci%C3%B3n-de-mandato/ar-AA1ar4zz
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Cuadruplica IECM número de registros para voto electrónico en Elección de COPACOS y
Consulta de Presupuesto Participativo
Autor: Redacción

58 total views,  58 views today

Con más de 22 mil registros, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) logró cuadruplicar el número de personas ciudadanas

interesadas en votar vía remota desde sus dispositivos móviles, a través del Sistema Electrónico por Internet (SEI), en la Elección de las

Comisiones de Participación Comunitaria (COPACO) 2023 y la Consulta de Presupuesto Participativo 2023 y 2024.

Para emitir su voto mediante esa modalidad en la jornada consultiva de este año, se registraron 22 mil 227 personas ciudadanas de las

diversas Alcaldías de la Ciudad de México, mientras que en la Consulta de Presupuesto Participativo 2022, esa cifra alcanzó los 5 mil

241 registros.

Durante la Sesión de Cierre del periodo de registro al SEI para la Elección de Comisiones de Participación Comunitaria 2023 y la

Consulta de Presupuesto Participativo 2023 y 2024, el Consejero Electoral Ernesto Ramos Mega explicó que una vez concluida esta

etapa, el IECM afina los detalles para recibir los votos vía remota, a partir de las 9:00 horas de este viernes 28 de abril y hasta las 20:00

horas del próximo jueves 4 de mayo.

Ramos Mega, Presidente de la Comisión Permanente de Organización Electoral y Geoestadística, detalló que del total personas

ciudadanas registradas para votar por internet, 62% son mujeres y 38%, hombres; el rango de edad que predomina va de los 46 a los 50

años, y las demarcaciones territoriales con más registros son: Venustiano Carranza, Iztacalco y Cuauhtémoc.

A su vez, el Consejero Electoral Mauricio Huesca Rodríguez celebró la participación de la ciudadanía, y destacó la importancia de la

innovación tecnológica que permite una votación rápida y eficiente, así como el involucramiento de la comunidad capitalina residente

en el extranjero que ejercido su derecho a sufragar desde el exterior.

Huesca Rodríguez, Presidente de la Comisión Permanente de Participación Ciudadana y Capacitación, recordó que el próximo 7 de

mayo se llevará cabo la jornada presencial de la Elección de las Comisiones de Participación Comunitaria (COPACO) 2023 y la

Consulta de Presupuesto Participativo 2023 y 2024, para aquellas personas que opten por el voto tradicional, mediante boletas y Mesas

Receptoras.

La información de los propuestas vecinales y candidaturas que serán sometidas a votación en ambos mecanismos de democracia directa

está disponible en www.iecm.mx.

https://lineapolitica.com/cuadruplica-iecm-numero-de-registros-para-voto-electronico-en-eleccion-de-copacos-y-consulta-de-presupuesto-participativo/
https://lineapolitica.com/cuadruplica-iecm-numero-de-registros-para-voto-electronico-en-eleccion-de-copacos-y-consulta-de-presupuesto-participativo/
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Sheibaum recibe reclamos y muestras de apoyo en reunión con migrantes en EU
Autor: Sara Pantoja

CIUDAD DE MÉXICO (apro).- En su primera salida internacional, la jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum, recibió el apoyo directo de

algunos migrantes mexicanos que viven en Estados Unidos para ser presidenta de México, pero también hubo quien le reclamó por la

inseguridad en el país y hasta acusó al presidente Andrés Manuel López Obrador de "dictador".

El encuentro ocurrió la tarde de este jueves en un pequeño salón de eventos sociales de Denver, Colorado, donde previamente participó

como invitada en la Cumbre de Ciudades de América.Noticias RelacionadasSheinbaum desestima protestas de padres por colocación de

pilote de Cablebús en una primariaSheinbaum presume acciones en materia de movilidad y energías limpias en cumbre de Denver,

EUSheinbaum anuncia aumento de sueldo a miles de trabajadores del gobierno de la CDMXSheinbaum se pronunció a favor de que

Ernestina Godoy sea ratificada en la Fiscalía capitalina

La aspirante presidencial comenzó al destacar el momento "excepcional" que vive México: "Tenemos un gran presidente que mira por

los mexicanos que viven en México y fuera del país" y aseguró que es la primera vez que un mandatario se refiere a los migrantes como

"héroes y heroínas".

Durante varios minutos enumeró políticas públicas y programas impulsados por el gobierno federal: la pensión de adultos mayores, el

Banco del Bienestar, las becas a los estudiantes, "Sembrando Vida", la construcción del Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles

(AIFA), el Tren Maya, el Tren Transísmico, los parque industriales, inversiones en caminos y carreteras, apoyo a municipios,

"nacionalización" del litio, las refinerías y las plantas fotovoltaicas.

"México está cambiando", decía, cuando un hombre comenzó los reclamos:

-¿Por qué no habla de inseguridad? ¡Estamos secuestrados por el crimen! ¿Por qué no dice eso?, le gritó.

Sorprendida, aunque guardando la calma, Sheinbaum le contestó de inmediato: "¡Eso es falso!". Con voz firme, recurrió al conocido

discurso de la guerra contra el narco en época del presidente Felipe Calderón, el uso ilegal del ejército para combatirlo, la corrupción del

entonces secretario de Seguridad, Genaro García Luna y la herencia de un país con altos índices de homicidio.

El hombre reclamó la falta de políticas de seguridad para combatir al crimen organizado. Y la morenista le volvió a decir "¡Eso es

falso!".

Y acusó "hay muchos medios que dicen lo que tú dices, pero es importante conocer los datos". Entonces, defendió la política de

"Abrazos no balazos" y la de "Cero impunidad"; aseguró que los jóvenes ya no se acercan a la delincuencia porque hay programas

sociales para atenderlos. De paso, puso como ejemplo a la Ciudad de México, donde los homicidios han bajado 50%.

Sheinbaum Pardo reconoció: "Sí se tiene que hacer más, pero lo que no queremos es que regresen los corruptos, los García Luna".

No obstante, su justificación no fue suficiente para el migrante inconforme que desde el fondo del salón acusaba a López Obrador "¡Es

un dictador!". De entre los asistentes, alguien le gritó: "¡Cállese!".

Y la morenista le reviró: "Si no está de acuerdo conmigo tiene derecho a disentir".

Varias personas lanzaron "¡Queremos escucharte Claudia!", mientras la moderadora pedía tranqulizarse. Ante la insistencia del

inconforme, los pocos asistentes le gritaron en coro "¡Fuera, fuera!".

Claudia Sheinbaum siguió su defensa a López Obrador: "Yo no conozco un presidente de la República que ponga su puesto a

https://www.proceso.com.mx/nacional/politica/2023/4/28/sheibaum-recibe-reclamos-muestras-de-apoyo-en-reunion-con-migrantes-en-eu-306138.html


revocación. Si eso no es democracia, no sé que es". Entonces, vencieron los aplausos de los pocos asistentes al evento que, por lo visto

en las tomas de la transmisión, no pasaban de 100.

Proceso solicitó al área de Comunicación Ciudadana del gobierno local el número de personas que acudieron al acto, pero solo recibió

silencio.

"México, preparado para una mujer presidenta".

Pasado el trago amargo de un diálogo que presumía ser todo de apoyo a la aspirante presidencial en su primera salida internacional y su

primera reunión con migrantes mexicanos, Sheinbaum habló de lo que su administración ha hecho en la CDMX: dos universidades,

inversión en transporte público, recuperación de parque, combate a la delincuencia, las becas a estudiantes de escuelas públicas, entre

otros.

Luego, habló de sí misma: que no usa gran aparato de seguridad, camina sin problemas por la calle, vive en el mismo departamento de

siempre. "No hay privilegios, el salario de la jefa de gobierno es el más bajo del de todos los gobernadores", dijo y arrancó aplausos.

Uno de los asistentes le hizo la misma pregunta que la mandataria local ha escuchado en repetidas ocasiones en sus giras de fin de

semana en otras entidades: "¿México está preparado para tener una mujer presidenta?".

Sonriente, respondió: "¡Imagínense que contestáramos que no! ¿qué pasaría con las mujeres?". Destacó los espacios de los distintos

niveles de gobierno que ya ocupan funcionarias mujeres y reiteró: "Y sí, México está preparado para una mujer presidenta".

"Claudia, primera presidenta"

Tras su discurso de unos 25 minutos, con constantes fallas en el micrófono, Flor Aguirre y Gerardo Torre, migrantes jóvenes tomaron el

micrófono para recordarle que mientras ellos ayudan al México con el envío de sus remesas, las autoridades electorales "hacen muy

complicado que participemos con nuestro voto. Necesitamos que sea más fácil participar en la vida política de México para que nuestra

voz sea más fuerte cada día".

Luego, vino el apoyo: "Desde Denver, queremos decir que si se trata de seguir transformando a México, creemos que el siguiente paso a

dar es que una mujer lo pueda gobernar y esa mujer hoy se presenta. Por eso con orgullo decimos ¡Claudia presidenta".

Contrario a lo espontáneo, la moderadora del diálogo leyó al micrófono: "No solo por ser mujer, sino por luchadora social, como

científica preparada que ha dado excelentes resultados en la Ciudad de México".

Subrayó que la aspirante presidencial "También es alguien que vivió cuatro años en California,  cuando estudiaba su doctorado en

Berkeley, luchó por nuestros derechos para votar en México desde aquí. Claudia también tiene familia en Estados Unidos y siempre está

pendiente de nosotros".

Por último, con voz entusiasta, agregó: "Son muchas las razones que nos hacen pensar que ella puede ser la mejor que nos pueda

representar. Hoy las y los mexicanos que vivimos en Estados Unidos queremos dar nuestro apoyo a la doctora Claudia Sheinbaum

Pardo como candidata a la Presidencia por Morena y que cuente con todo nuestro apoyo para que México de el siguiente paso de la

transformación, ¡eligiendo a la primer presidenta de la nación!".

Luego del apoyo explícito, Sheinbaum Pardo agradeció, pero aclaró: "todavía no se puede hablar de candidaturas porque no estamos en

tiempos electorales". Y aprovechó para recordar que cuando vivió en California se juntaba con migrantes campesinos y estudiantes e

"íbamos a protestar a los consulados" para tener derecho a votar en las elecciones de México y deslizó la propuesta de facilitar su voto

en el futuro.

La transmisión del acto acabó con un desangelado "¡que vivan los mexicanos!", "¡que vivan nuestros paisanos en Estados Unidos!",

"¡que viva siempre nuestro país!", "¡que viva México!".
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Taddei pide no repetir errores y excesos en presupuesto del INE
Autor: Redacción

CIUDAD DE MÉXICO, abril 27 (EL UNIVERSAL). - La consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe

Taddei, pidió a los titulares de las direcciones ejecutivas y unidades técnicas construir el anteproyecto del presupuesto para 2024 sin los

"errores del pasado", ni excesos de los recursos.Durante la reunión de la Junta General Ejecutiva del INE, señaló que durante el

encuentro con la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, que se llevó a cabo el miércoles, se comprometieron a "no

caer en estas prácticas desaseadas del servicio público, de solicitar en exceso recursos, sino que nos aprueben lo que realmente

necesitamos"."Solicito no repetir errores del pasado en la elaboración del presupuesto. Hay que destacar la importancia de que sea un

ejercicio racional, razonable, basado en evidencia, aplicando la optimización de los recursos", sostuvo.Expuso que se deben considerar

las recomendaciones del Órgano Interno de Control, además de defender el presupuesto y proyectos del INE, pero solicitando los

recursos que se necesitan."Bajo eso, tengan la certeza de que defenderemos hasta el final y el último minuto lo que establezcamos en el

presupuesto, con base en números que realmente es lo que necesita el proceso", enfatizó.En tanto, dijo que el compromiso de las y los

diputados es el de compartir, analizar y discutir el presupuesto enviado por el órgano electoral.Este viernes se definirá el acuerdo sobre

la integración de la Comisión Temporal de Presupuesto 2024, la cual tendrá nuevos propósitos, entre estos, la defensa y las direcciones

de sus propios presupuestos.

https://abecenoticias.com.mx/vernoticias.php?artids=114542&categoria=9
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Taddei ofrece defender el presupuesto y estructura del INE para 2024
Autor: Jorge Monroy

Al presidir la primera sesión de la Junta General Ejecutiva, la consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei Zavala, recordó que en el

encuentro del miércoles con los integrantes de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados se comprometió

a no caer en las prácticas desaseadas del servicio público que consisten en solicitar recursos en exceso.

La consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei Zavala, pidió a todas las áreas del instituto comenzar

a elaborar su presupuesto real para el 2024, y prometió defender los montos que definan, así como todas las plazas que componen

actualmente al INE.

Al presidir la primera sesión de la Junta General Ejecutiva, ante los titulares de las Direcciones Ejecutivas y Unidades Técnicas del

Instituto, Taddei garantizó: "la certeza de que defenderemos hasta el final y hasta el último minuto lo que establezcamos en el

presupuesto, con base en números y con la certeza de que se trata de recursos que realmente se necesitan".

La consejera presidenta les pidió preparar sus respectivas solicitudes presupuestales en apego a la normatividad y considerando las

recomendaciones del Órgano Interno de Control, con el fin de construir un Anteproyecto de Presupuesto 2024 racional, razonable y con

base en evidencia para favorecer la optimización de los recursos públicos.

"Hay que defender nuestro presupuesto, hay que defender nuestros programas, nuestros proyectos, pero el presupuesto debe de dar la

cantidad real de lo que se necesita", estableció.

Para ello, les pidió apegarse al Modelo de Planeación Institucional y no repetir errores del pasado en la elaboración del presupuesto,

"hay que destacar la importancia de que sea un ejercicio racional, razonable, basado en evidencia y aplicando -por supuesto- la

optimización de los recursos", insistió.

Guadalupe Taddei Zavala recordó que, en el encuentro del miércoles con los integrantes de la Junta de Coordinación Política (Jucopo)

de la Cámara de Diputados, el compromiso fue no caer en las prácticas desaseadas del servicio público que consisten en solicitar

recursos en exceso .

Adelantó que en la próxima sesión del Consejo General se conformará la Comisión Temporal de Presupuesto 2024 y se tomarán todas

las previsiones con respecto a lo que puede suceder con el "Plan B" de la reforma electoral.

"Pongo ante ustedes la voluntad de respetar y defender a la estructura del Instituto como está ahorita para el proceso electoral 2024, ahí

nos vamos a quedar, y por eso tenemos que estar haciendo estas previsiones de gastos que nos permitan asegurar que la estructura que

tenemos es fuerte, sólida y la necesitamos para sacar adelante el proceso", afirmó.

El Modelo de Planeación Institucional referido establece que el presupuesto del INE debe realizarse en apego a los principios de

legalidad, honestidad, eficiencia, eficacia, economía, racionalidad, austeridad, máxima publicidad, transparencia, control y rendición de

cuentas.

Defiende permanencia de los Oples

Asimismo, durante una reunión con los 32 titulares de los Organismos Públicos Locales (Ople), Guadalupe Taddei se pronunció por la

permanencia de esos institutos para las elecciones federales y locales del 2024.

Al encabezar la Primera Reunión de Coordinación del Sistema Nacional Electoral INE-OPL 2023-2024, acompañada por otros

consejeros, Taddei Zavala dijo: "estamos convencidos de que es indiscutible la permanencia de los institutos locales por las

https://www.eleconomista.com.mx/politica/Taddei-ofrece-defender-el-presupuesto-y-estructura-del-INE-para-2024-20230427-0071.html


particularidades que cada uno de los estados tiene, cuya responsabilidad asumen con una voluntad y una fuerza indiscutible".

Exhortó a los institutos locales a "caminar hacia el fortalecimiento del Sistema Nacional Electoral, compartiendo de manera colegiada

las batallas propias de la organización de los procesos electorales locales".

kg
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Defiende Taddei permanencia de Oples
Autor: Fabiola Martínez

Fabiola Martínez

La consejera Presidenta del INE, Guadalupe Taddei Zavala, defendió la permanencia de los organismos públicos electorales locales

(Oples).

Integrantes del Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) se reunieron con los presidentes de los 32 Oples para organizar

los procesos electorales federal y locales concurrentes 2023-2024.

"Estamos convencidos que es indiscutible la permanencia de los institutos locales por las particularidades que cada uno de los estados

tiene, cuya responsabilidad asumen con una voluntad y una fuerza indiscutible", dijo Taddei.

En la truncada reforma constitucional en materia electoral se proponía la desaparición de los Oples, así como de los tribunales

electorales estatales, como una vía para deducir el costo del sistema de elecciones del país.

Durante la Primera Reunión de Coordinación del Sistema Nacional Electoral INE-OPL 2023- 2024, la consejera presidenta señaló que

el trabajo realizado por los organismos locales "eleva en un porcentaje muy alto la calidad democrática de la ciudadanía y la democracia

de México".

Frente a las elecciones locales y federales de 2024, llamó a las presidencias de los OPL a "caminar hacia el fortalecimiento del Sistema

Nacional Electoral, compartiendo de manera colegiada las batallas propias de la organización de los procesos electorales locales".

El INE reportó en un comunicado que los presidentes de los Oples manifestaron la necesidad de propiciar nuevas reuniones de trabajo

para avanzar en el fortalecimiento de una nueva relación entre las instituciones administrativas del Sistema Nacional Electoral.

Al respecto citaron temas como las obligaciones financieras y la suficiencia presupuestales.

Asimismo, fortalecer la dirección de los procesos desde los institutos locales; homologar procedimientos y la calidad de las elecciones

en función de las necesidades y características de cada entidad, "y avanzar en una ruta de mayor colaboración y menor subordinación".

La consejera Carla Humphrey mencionó que este encuentro se inscribe en el marco del pacto federal en el que cobran especial

importancia los Oples por las aportaciones realizadas en las distintas reformas político-electorales desde las entidades federativas.

Pidió ver lo local y revalorar sus experiencias porque muchas de sus prácticas y temas son de avanzada, incluso para el INE.

Ejemplificó que las urnas electrónicas, las acciones afirmativas, las medidas de ajuste y una gran cantidad de soluciones "siempre

vienen desde lo local".

La Consejera Norma De la Cruz, presidenta de la Comisión de Vinculación con Organismos Públicos Locales, destacó que estos

encuentros no sólo permiten fortalecer las relaciones interinstitucionales entre el INE y los Oples sino que ayudan a mejorar la

coordinación para dar buenas cuentas en la organización de los próximos procesos electorales, en Coahuila y el Estado de México en

2023, así como federales y concurrentes en 2024.

Dijo que es importante retomar la experiencia de cada uno de los sistemas electorales en los estados, porque todos y cada uno tienen

algo que aportar en el nuevo contexto político-electoral, "se trata de tomar esta nueva oportunidad para reactivar la colegialidad en el

Sistema Nacional Electoral".

https://lajornadasanluis.com.mx/ultimas-publicaciones/defiende-taddei-permanencia-de-oples/


La consejera Claudia Zavala señaló que del año 2014 a la fecha ha madurado el Sistema Nacional Electoral, y hoy está rindiendo buenas

cuentas. Prueba de ello es la celebración de más de 330 elecciones en coordinación con los institutos electorales locales.

Destacó que ocho de los once consejeros provienen del ámbito local.

En su intervención, el Consejero Jorge Montaño recordó que la democracia se construye desde lo local, "de ese trípode electoral que

existe: la materia administrativa, la jurisdiccional y la procesal-penal".

La democracia nos exige esta cercanía que debemos asumir de una manera coordinada, constante y de respeto a nuestro federalismo,

donde los organismos electorales locales han sido pieza fundamental, ese pilar que ha ayudado a construir la democracia que hoy

tenemos como nación.
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Defiende Taddei permanencia de Oples
Autor: Redacción

Ciudad de México, 27 de abril del 2023.- La consejera Presidenta del INE, Guadalupe Taddei Zavala, defendió la permanencia de los

organismos públicos electorales locales (Oples).

Integrantes del Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) se reunieron con los presidentes de los 32 Oples para organizar

los procesos electorales federal y locales concurrentes 2023-2024.

"Estamos convencidos que es indiscutible la permanencia de los institutos locales por las particularidades que cada uno de los estados

tiene, cuya responsabilidad asumen con una voluntad y una fuerza indiscutible", dijo Taddei.

En la truncada reforma constitucional en materia electoral se proponía la desaparición de los Oples, así como de los tribunales

electorales estatales, como una vía para deducir el costo del sistema de elecciones del país.

Durante la Primera Reunión de Coordinación del Sistema Nacional Electoral INE-OPL 2023- 2024, la consejera presidenta señaló que

el trabajo realizado por los organismos locales "eleva en un porcentaje muy alto la calidad democrática de la ciudadanía y la democracia

de México".

Frente a las elecciones locales y federales de 2024, llamó a las presidencias de los OPL a "caminar hacia el fortalecimiento del Sistema

Nacional Electoral, compartiendo de manera colegiada las batallas propias de la organización de los procesos electorales locales".

El INE reportó en un comunicado que los presidentes de los Oples manifestaron la necesidad de propiciar nuevas reuniones de trabajo

para avanzar en el fortalecimiento de una nueva relación entre las instituciones administrativas del Sistema Nacional Electoral.

Al respecto citaron temas como las obligaciones financieras y la suficiencia presupuestales.

Asimismo, fortalecer la dirección de los procesos desde los institutos locales; homologar procedimientos y la calidad de las elecciones

en función de las necesidades y características de cada entidad, "y avanzar en una ruta de mayor colaboración y menor subordinación".

La consejera Carla Humphrey mencionó que este encuentro se inscribe en el marco del pacto federal en el que cobran especial

importancia los Oples por las aportaciones realizadas en las distintas reformas político-electorales desde las entidades federativas.

Pidió ver lo local y revalorar sus experiencias porque muchas de sus prácticas y temas son de avanzada, incluso para el INE.

Ejemplificó que las urnas electrónicas, las acciones afirmativas, las medidas de ajuste y una gran cantidad de soluciones "siempre

vienen desde lo local".

La Consejera Norma De la Cruz, presidenta de la Comisión de Vinculación con Organismos Públicos Locales, destacó que estos

encuentros no sólo permiten fortalecer las relaciones interinstitucionales entre el INE y los Oples sino que ayudan a mejorar la

coordinación para dar buenas cuentas en la organización de los próximos procesos electorales, en Coahuila y el Estado de México en

2023, así como federales y concurrentes en 2024.

Dijo que es importante retomar la experiencia de cada uno de los sistemas electorales en los estados, porque todos y cada uno tienen

algo que aportar en el nuevo contexto político-electoral, "se trata de tomar esta nueva oportunidad para reactivar la colegialidad en el

Sistema Nacional Electoral".

La consejera Claudia Zavala señaló que del año 2014 a la fecha ha madurado el Sistema Nacional Electoral, y hoy está rindiendo buenas

https://www.cursorenlanoticia.com.mx/?p=328741


cuentas. Prueba de ello es la celebración de más de 330 elecciones en coordinación con los institutos electorales locales.

Destacó que ocho de los once consejeros provienen del ámbito local.

En su intervención, el Consejero Jorge Montaño recordó que la democracia se construye desde lo local, "de ese trípode electoral que

existe: la materia administrativa, la jurisdiccional y la procesal-penal".

La democracia nos exige esta cercanía que debemos asumir de una manera coordinada, constante y de respeto a nuestro federalismo,

donde los organismos electorales locales han sido pieza fundamental, ese pilar que ha ayudado a construir la democracia que hoy

tenemos como nación.

Con información de: https://www.jornada.com.mx/



El Universal (sitio)

2023-04-27

"Es indiscutible la permanencia de los OPLEs", dice Guadalupe Taddei
Autor: Otilia Carvajal

Ante los 32 titulares de los Organismos Públicos Locales (OPLE), la consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE),

Guadalupe Taddei, sostuvo que la presencia de los institutos locales es indiscutible, de cara a las elecciones de 2023-2024.

Integrantes del Consejo General del INE sostuvieron la primera reunión de trabajo con las y los titulares de los 32 Organismos Públicos

Locales, tras la renovación de cuatro consejerías.

"Estamos convencidos que es indiscutible la permanencia de los institutos locales por las particularidades que cada uno de los estados

tiene, cuya responsabilidad asumen con una voluntad y una fuerza indiscutible", subrayó la consejera presidenta.

Durante la Primera Reunión de Coordinación del Sistema Nacional Electoral INE-OPL 2023- 2024, apuntó que el trabajo realizado por

los OPLEs eleva en un porcentaje muy alto la calidad democrática de la ciudadanía y la democracia de México.

Previo al inicio del proceso electoral de 2024, llamó a las presidencias de los institutos locales a "caminar hacia el fortalecimiento del

Sistema Nacional Electoral, compartiendo de manera colegiada las batallas propias de la organización de los procesos electorales

locales".

En la reunión se plantearon temas como las obligaciones financieras; determinar las suficiencias presupuestales; fortalecer la dirección

de los procesos desde los institutos locales; homologar procedimientos y la calidad de las elecciones, en función de las necesidades y

características de cada entidad, así como avanzar en una ruta de mayor colaboración y menor subordinación.

Las presidencias de los OPLEs manifestaron la necesidad de propiciar nuevas reuniones de trabajo para avanzar en el fortalecimiento de

una nueva relación entre las instituciones administrativas del Sistema Nacional Electoral.

Por su lado, la consejera Norma De la Cruz, presidenta de la Comisión de Vinculación con Organismos Públicos Locales, destacó que

estos encuentros no sólo permiten fortalecer las relaciones interinstitucionales entre el INE y los OPLE, sino que ayudan a mejorar la

coordinación para dar buenas cuentas en la organización de los próximos procesos electorales, en Coahuila y el Estado de México en

2023, así como federales y concurrentes en 2024.

"Se trata de tomar esta nueva oportunidad para reactivar la colegialidad en el Sistema Nacional Electoral", expresó.

En tanto, la consejera Claudia Zavala detalló que del 2014 a la fecha ha madurado el Sistema Nacional Electoral, el cual está rindiendo

buenas cuentas.

Sin embargo, señaló que siempre hay oportunidades de mejora en un sistema que se puede seguir explorando para obtener una mejor

coordinación con lo local.

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/es-indiscutible-la-permanencia-de-los-oples-dice-guadalupe-taddei/
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Defiende Taddei permanencia de Oples
Autor: Fabiola Martínez

La consejera Presidenta del INE, Guadalupe Taddei Zavala, defendió la permanencia de los organismos públicos electorales locales

(Oples).

Integrantes del Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) se reunieron con los presidentes de los 32 Oples para organizar

los procesos electorales federal y locales concurrentes 2023-2024.

"Estamos convencidos que es indiscutible la permanencia de los institutos locales por las particularidades que cada uno de los estados

tiene, cuya responsabilidad asumen con una voluntad y una fuerza indiscutible", dijo Taddei.

En la truncada reforma constitucional en materia electoral se proponía la desaparición de los Oples, así como de los tribunales

electorales estatales, como una vía para deducir el costo del sistema de elecciones del país.

Durante la Primera Reunión de Coordinación del Sistema Nacional Electoral INE-OPL 2023- 2024, la consejera presidenta señaló que

el trabajo realizado por los organismos locales "eleva en un porcentaje muy alto la calidad democrática de la ciudadanía y la democracia

de México".

Frente a las elecciones locales y federales de 2024, llamó a las presidencias de los OPL a "caminar hacia el fortalecimiento del Sistema

Nacional Electoral, compartiendo de manera colegiada las batallas propias de la organización de los procesos electorales locales".

El INE reportó en un comunicado que los presidentes de los Oples manifestaron la necesidad de propiciar nuevas reuniones de trabajo

para avanzar en el fortalecimiento de una nueva relación entre las instituciones administrativas del Sistema Nacional Electoral.

Al respecto citaron temas como las obligaciones financieras y la suficiencia presupuestales.

Asimismo, fortalecer la dirección de los procesos desde los institutos locales; homologar procedimientos y la calidad de las elecciones

en función de las necesidades y características de cada entidad, "y avanzar en una ruta de mayor colaboración y menor subordinación".

La consejera Carla Humphrey mencionó que este encuentro se inscribe en el marco del pacto federal en el que cobran especial

importancia los Oples por las aportaciones realizadas en las distintas reformas político-electorales desde las entidades federativas.

Pidió ver lo local y revalorar sus experiencias porque muchas de sus prácticas y temas son de avanzada, incluso para el INE.

Ejemplificó que las urnas electrónicas, las acciones afirmativas, las medidas de ajuste y una gran cantidad de soluciones "siempre

vienen desde lo local".

La Consejera Norma De la Cruz, presidenta de la Comisión de Vinculación con Organismos Públicos Locales, destacó que estos

encuentros no sólo permiten fortalecer las relaciones interinstitucionales entre el INE y los Oples sino que ayudan a mejorar la

coordinación para dar buenas cuentas en la organización de los próximos procesos electorales, en Coahuila y el Estado de México en

2023, así como federales y concurrentes en 2024.

Dijo que es importante retomar la experiencia de cada uno de los sistemas electorales en los estados, porque todos y cada uno tienen

algo que aportar en el nuevo contexto político-electoral, "se trata de tomar esta nueva oportunidad para reactivar la colegialidad en el

Sistema Nacional Electoral".

La consejera Claudia Zavala señaló que del año 2014 a la fecha ha madurado el Sistema Nacional Electoral, y hoy está rindiendo buenas

https://www.jornada.com.mx/notas/2023/04/27/politica/defiende-taddei-permanencia-de-oples/?from=page&block=politica&opt=articlelink


cuentas. Prueba de ello es la celebración de más de 330 elecciones en coordinación con los institutos electorales locales.

Destacó que ocho de los once consejeros provienen del ámbito local.

En su intervención, el Consejero Jorge Montaño recordó que la democracia se construye desde lo local, "de ese trípode electoral que

existe: la materia administrativa, la jurisdiccional y la procesal-penal".

La democracia nos exige esta cercanía que debemos asumir de una manera coordinada, constante y de respeto a nuestro federalismo,

donde los organismos electorales locales han sido pieza fundamental, ese pilar que ha ayudado a construir la democracia que hoy

tenemos como nación.
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Permanencia de los Organismos Públicos Locales es indiscutible: Guadalupe Taddei
Autor: Redacción

(EL UNIVERSAL).- La presencia de los Organismos Públicos Locales (OPLes) es indiscutible, de cara a las elecciones de 2023-2024,

sostuvo la consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei.

El Consejo General del INE tuvo la primera reunión de trabajo con los titulares de los 32 Organismos Públicos Locales, tras la

renovación de cuatro consejerías.

Durante la Primera Reunión de Coordinación del Sistema Nacional Electoral INE-OPL 2023- 2024, apuntó que el trabajo realizado por

los OPLEs eleva en un porcentaje muy alto la calidad democrática de la ciudadanía y la democracia de México.

Previo al inicio del proceso electoral de 2024, llamó a las presidencias de los institutos locales a "caminar hacia el fortalecimiento del

Sistema Nacional Electoral, compartiendo de manera colegiada las batallas propias de la organización de los procesos electorales

locales".

En la fallida reforma electoral propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador, se planteaba la desaparición de los OPLEs, y

de los tribunales electorales estatales para reducir el costo de las elecciones.

https://www.uniradioinforma.com/sociedad/permanencia-organismos-publicos-locales-indiscutible-guadalupe-taddei-n661256
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"Es indiscutible la permanencia de los OPLEs": Taddei
Autor: Redacción

CIUDAD DE MÉXICO, abril 27 (EL UNIVERSAL).- Ante los 32 titulares de los Organismos Públicos Locales (OPLE), la consejera

presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei, sostuvo que la presencia de los institutos locales es indiscutible, de

cara a las elecciones de 2023-2024.

Integrantes del Consejo General del INE sostuvieron la primera reunión de trabajo con las y los titulares de los 32 Organismos Públicos

Locales, tras la renovación de cuatro consejerías.

"Estamos convencidos que es indiscutible la permanencia de los institutos locales por las particularidades que cada uno de los estados

tiene, cuya responsabilidad asumen con una voluntad y una fuerza indiscutible", subrayó la consejera presidenta.

Durante la Primera Reunión de Coordinación del Sistema Nacional Electoral INE-OPL 2023- 2024, apuntó que el trabajo realizado por

los OPLEs eleva en un porcentaje muy alto la calidad democrática de la ciudadanía y la democracia de México.

Previo al inicio del proceso electoral de 2024, llamó a las presidencias de los institutos locales a "caminar hacia el fortalecimiento del

Sistema Nacional Electoral, compartiendo de manera colegiada las batallas propias de la organización de los procesos electorales

locales".

En la reunión se plantearon temas como las obligaciones financieras; determinar las suficiencias presupuestales; fortalecer la dirección

de los procesos desde los institutos locales; homologar procedimientos y la calidad de las elecciones, en función de las necesidades y

características de cada entidad, así como avanzar en una ruta de mayor colaboración y menor subordinación.

Las presidencias de los OPLEs manifestaron la necesidad de propiciar nuevas reuniones de trabajo para avanzar en el fortalecimiento de

una nueva relación entre las instituciones administrativas del Sistema Nacional Electoral.

Por su lado, la consejera Norma De la Cruz, presidenta de la Comisión de Vinculación con Organismos Públicos Locales, destacó que

estos encuentros no sólo permiten fortalecer las relaciones interinstitucionales entre el INE y los OPLE, sino que ayudan a mejorar la

coordinación para dar buenas cuentas en la organización de los próximos procesos electorales, en Coahuila y el Estado de México en

2023, así como federales y concurrentes en 2024.

"Se trata de tomar esta nueva oportunidad para reactivar la colegialidad en el Sistema Nacional Electoral", expresó.

En tanto, la consejera Claudia Zavala detalló que del 2014 a la fecha ha madurado el Sistema Nacional Electoral, el cual está rindiendo

buenas cuentas.

Sin embargo, señaló que siempre hay oportunidades de mejora en un sistema que se puede seguir explorando para obtener una mejor

coordinación con lo local. 

https://pulsoslp.com.mx/nacional/es-indiscutible-la-permanencia-de-los-oples-taddei/1651425
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"Es indiscutible la permanencia de los OPLEs", señala Guadalupe Taddei
Autor: Arnulfo De la Cruz

Resaltó que el trabajo realizado por los OPLEs eleva un porcentaje alto a la calidad democrática de la ciudadanía 

La consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei, sostuvo ante los 32 titulares de los Organismos

Públicos Locales (OPLEs), que la presencia de los institutos locales es "indiscutible", de cara a las elecciones de 2023-2024.

Lo anterior lo señaló, durante la primera reunión de trabajo que sostuvieron este jueves los integrantes del Consejo General del INE con

los responsables de los OPLEs en todo el país, tras la renovación de cuatro consejerías.

"Estamos convencidos que es indiscutible la permanencia de los institutos locales por las particularidades que cada uno de los estados

tiene, cuya responsabilidad asumen con una voluntad y una fuerza indiscutible", expresó la consejera presidenta.

A través de un comunicado, el INE indicó que durante la "Primera Reunión de Coordinación del Sistema Nacional Electoral INE-OPL

2023- 2024", se resaltó que el trabajo realizado por los OPLEs eleva un porcentaje alto a la calidad democrática de la ciudadanía y la de

México.

Es por ello que, de cara a las elecciones locales y federales de 2024, Taddei Zavala llamó a las presidencias de los OPL a "caminar hacia

el fortalecimiento del Sistema Nacional Electoral, compartiendo de manera colegiada las batallas propias de la organización de los

procesos electorales locales".

En su intervención, el consejero Jorge Montaño recordó que la democracia se construye desde lo local, "de ese trípode electoral que

existe: la materia administrativa, la jurisdiccional y la procesal-penal".

La democracia, añadió, "nos exige esta cercanía que debemos asumir de una manera coordinada, constante y de respeto a nuestro

federalismo, donde los organismos electorales locales han sido pieza fundamental, ese pilar que ha ayudado a construir la democracia

que hoy tenemos como nación".

https://www.xevt.com/nacional/es-indiscutible-la-permanencia-de-los-oples-senala-guadalupe-taddei/264267
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La permanencia de las OPLE es indiscutible", dice Guadalupe Taddei
Autor: Redacción

---

Ante los 32 titulares de los Organismos Públicos Locales (OPLE), el Consejero Presidente del Instituto Nacional Electoral (INE),

Guadalupe TaddeiSostuvo que la presencia de institutos locales es indiscutible, de cara a las elecciones de 2023-2024.

Los miembros de la Consejo General del INE Sostuvieron la primera reunión de trabajo con los titulares de los 32 Organismos Públicos

Locales, tras la renovación de cuatro ministerios.

"Estamos convencidos de que la permanencia de los institutos locales es indiscutible por las particularidades que tiene cada uno de los

estados, cuya responsabilidad asumen con voluntad y fuerza indiscutibles", subrayó el consejero presidente.

Durante la Primera Reunión de Coordinación del Sistema Electoral Nacional INE-OPL 2023-2024, señaló que el trabajo que realizan las

OPLE eleva en un porcentaje muy alto la calidad democrática de la ciudadanía y la democracia en México.

Lea también: Senador Alejandro Armenta retira su iniciativa de extinguir el INAI... a poco de presentarla

Previo al inicio del proceso electoral 2024, hizo un llamado a las presidencias de los institutos locales a "caminar hacia el

fortalecimiento del Sistema Electoral Nacional, compartiendo de manera colegiada las batallas de la organización de los procesos

electorales locales".

---

En la reunión se abordaron temas como las obligaciones financieras; determinar las suficiencias presupuestarias; fortalecer la dirección

de los procesos desde los institutos locales; estandarizar los procedimientos y la calidad de las elecciones, con base en las necesidades y

características de cada entidad, así como avanzar en un camino de mayor colaboración y menor subordinación.

Las presidencias de las OPLE expresaron la necesidad de impulsar nuevas mesas de trabajo para avanzar en el fortalecimiento de una

nueva relación entre las instituciones administrativas del Sistema Electoral Nacional.

Por su parte, la consejera Norma De la Cruz, presidenta de la Comisión de Vinculación con las Organizaciones Públicas Locales,

destacó que estos encuentros no solo permiten fortalecer las relaciones interinstitucionales entre el INE y las OPLEs, sino que ayudan a

mejorar la coordinación. para dar buenas cuentas en la organización de los próximos procesos electorales, en Coahuila y el Estado de

México en 2023, así como federales y concurrentes en 2024.

"Se trata de aprovechar esta nueva oportunidad para reactivar la colegialidad en el Sistema Nacional Electoral", dijo.

En tanto, la consejera Claudia Zavala explicó que del 2014 a la fecha ha madurado el Sistema Nacional Electoral, el cual está dando

buenas cuentas.

Sin embargo, señaló que siempre hay oportunidades de mejora en un sistema que se pueden explorar más para lograr una mejor

coordinación con el local.

https://news.eseuro.com/local/1600024.html


MSN Noticias EU (sitio)
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Arrancan reuniones electorales para comicios de 2024
Autor: Redacción

Integrantes del Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) sostuvieron la primera reunión de trabajo con los titulares de los

32 Organismos Públicos Locales (Oples), con el objetivo de planear y organizar los procesos electorales federal y locales de 2024.

Te podría interesar: ¿Te encanta leer?, ¡córrele al Remate de Libros UNAM 2023!

"Estamos convencidos de que es indiscutible la permanencia de los institutos locales por las particularidades que cada uno de los

estados tiene, cuya responsabilidad asumen con una voluntad y una fuerza indiscutible", mencionó la consejera presidenta Guadalupe

Taddei Zavala.

Durante la Primera Reunión de Coordinación del Sistema Nacional Electoral INE-OPL 2023- 2024, se estableció que el trabajo

realizado por los Oples eleva en un porcentaje muy alto la calidad democrática de la ciudadanía y la democracia de México.

Integrantes del Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) sostuvieron la primera reunión de trabajo con los titulares de los

32 Organismos Públicos Locales (Oples), con el objetivo de planear y organizar los procesos electorales federal y locales de 2024.

"Estamos convencidos de que es indiscutible la permanencia de los institutos locales por las particularidades que cada uno de los

estados tiene, cuya responsabilidad asumen con una voluntad y una fuerza indiscutible", mencionó la consejera presidenta Guadalupe

Taddei Zavala.

Durante la Primera Reunión de Coordinación del Sistema Nacional Electoral INE-OPL 2023- 2024, se estableció que el trabajo

realizado por los Oples eleva en un porcentaje muy alto la calidad democrática de la ciudadanía y la democracia de México.

De cara a las elecciones locales y federales de 2024, Taddei Zavala llamó a las presidencias de los órganos locales a "caminar hacia el

fortalecimiento del Sistema Nacional Electoral, compartiendo de manera colegiada las batallas propias de la organización de los

procesos electorales locales".

Por su parte, la consejera Norma De la Cruz, presidenta de la Comisión de Vinculación con Organismos Públicos Locales, destacó que

estos encuentros no sólo permiten fortalecer las relaciones interinstitucionales entre el INE y los OPL, sino que ayudan a mejorar la

coordinación para dar buenas cuentas en la organización de los próximos procesos electorales, en Coahuila y el Estado de México en

2023, así como federales y concurrentes en 2024.

Añadió que es importante retomar la experiencia de cada uno de los sistemas electorales en los estados, porque todos y cada uno tienen

algo que aportar en el nuevo contexto político-electoral, "se trata de tomar esta nueva oportunidad para reactivar la colegialidad en el

Sistema Nacional Electoral".

https://www.msn.com/es-mx/noticias/mexico/arrancan-reuniones-electorales-para-comicios-de-2024/ar-AA1ariFD
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'Indiscutible'; presidenta del INE respalda presencia de OPLEs
Autor: El Universal

Ante los 32 titulares de los Organismos Públicos Locales (OPLE), la consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE),

Guadalupe Taddei, sostuvo que la presencia de los institutos locales es indiscutible, de cara a las elecciones de 2023-2024.

Integrantes del Consejo General del INE sostuvieron la primera reunión de trabajo con las y los titulares de los 32 Organismos Públicos

Locales, tras la renovación de cuatro consejerías.

"Estamos convencidos que es indiscutible la permanencia de los institutos locales por las particularidades que cada uno de los estados

tiene, cuya responsabilidad asumen con una voluntad y una fuerza indiscutible", subrayó la consejera presidenta.

Durante la Primera Reunión de Coordinación del Sistema Nacional Electoral INE-OPL 2023- 2024, apuntó que el trabajo realizado por

los OPLEs eleva en un porcentaje muy alto la calidad democrática de la ciudadanía y la democracia de México.

Previo al inicio del proceso electoral de 2024, llamó a las presidencias de los institutos locales a "caminar hacia el fortalecimiento del

Sistema Nacional Electoral, compartiendo de manera colegiada las batallas propias de la organización de los procesos electorales

locales".

En la reunión se plantearon temas como las obligaciones financieras; determinar las suficiencias presupuestales; fortalecer la dirección

de los procesos desde los institutos locales; homologar procedimientos y la calidad de las elecciones, en función de las necesidades y

características de cada entidad, así como avanzar en una ruta de mayor colaboración y menor subordinación.

Las presidencias de los OPLEs manifestaron la necesidad de propiciar nuevas reuniones de trabajo para avanzar en el fortalecimiento de

una nueva relación entre las instituciones administrativas del Sistema Nacional Electoral.

Por su lado, la consejera Norma De la Cruz, presidenta de la Comisión de Vinculación con Organismos Públicos Locales, destacó que

estos encuentros no sólo permiten fortalecer las relaciones interinstitucionales entre el INE y los OPLE, sino que ayudan a mejorar la

coordinación para dar buenas cuentas en la organización de los próximos procesos electorales, en Coahuila y el Estado de México en

2023, así como federales y concurrentes en 2024.

"Se trata de tomar esta nueva oportunidad para reactivar la colegialidad en el Sistema Nacional Electoral", expresó.

En tanto, la consejera Claudia Zavala detalló que del 2014 a la fecha ha madurado el Sistema Nacional Electoral, el cual está rindiendo

buenas cuentas.

Sin embargo, señaló que siempre hay oportunidades de mejora en un sistema que se puede seguir explorando para obtener una mejor

coordinación con lo local.

https://www.elsiglodetorreon.com.mx/noticia/2023/indiscutible-presidenta-del-ine-respalda-presencia-de-oples.html
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'Indiscutible'; presidenta del INE respalda presencia de OPLEs
Autor: El Universal

Ante los 32 titulares de los Organismos Públicos Locales (OPLE), la consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE),

Guadalupe Taddei, sostuvo que la presencia de los institutos locales es indiscutible, de cara a las elecciones de 2023-2024.

Integrantes del Consejo General del INE sostuvieron la primera reunión de trabajo con las y los titulares de los 32 Organismos Públicos

Locales, tras la renovación de cuatro consejerías.

"Estamos convencidos que es indiscutible la permanencia de los institutos locales por las particularidades que cada uno de los estados

tiene, cuya responsabilidad asumen con una voluntad y una fuerza indiscutible", subrayó la consejera presidenta.

Durante la Primera Reunión de Coordinación del Sistema Nacional Electoral INE-OPL 2023- 2024, apuntó que el trabajo realizado por

los OPLEs eleva en un porcentaje muy alto la calidad democrática de la ciudadanía y la democracia de México.

Previo al inicio del proceso electoral de 2024, llamó a las presidencias de los institutos locales a "caminar hacia el fortalecimiento del

Sistema Nacional Electoral, compartiendo de manera colegiada las batallas propias de la organización de los procesos electorales

locales".

En la reunión se plantearon temas como las obligaciones financieras; determinar las suficiencias presupuestales; fortalecer la dirección

de los procesos desde los institutos locales; homologar procedimientos y la calidad de las elecciones, en función de las necesidades y

características de cada entidad, así como avanzar en una ruta de mayor colaboración y menor subordinación.

Las presidencias de los OPLEs manifestaron la necesidad de propiciar nuevas reuniones de trabajo para avanzar en el fortalecimiento de

una nueva relación entre las instituciones administrativas del Sistema Nacional Electoral.

Por su lado, la consejera Norma De la Cruz, presidenta de la Comisión de Vinculación con Organismos Públicos Locales, destacó que

estos encuentros no sólo permiten fortalecer las relaciones interinstitucionales entre el INE y los OPLE, sino que ayudan a mejorar la

coordinación para dar buenas cuentas en la organización de los próximos procesos electorales, en Coahuila y el Estado de México en

2023, así como federales y concurrentes en 2024.

"Se trata de tomar esta nueva oportunidad para reactivar la colegialidad en el Sistema Nacional Electoral", expresó.

En tanto, la consejera Claudia Zavala detalló que del 2014 a la fecha ha madurado el Sistema Nacional Electoral, el cual está rindiendo

buenas cuentas.

Sin embargo, señaló que siempre hay oportunidades de mejora en un sistema que se puede seguir explorando para obtener una mejor

coordinación con lo local.

https://www.elsiglocoahuila.mx/coahuila/noticia/555708.indiscutible-presidenta-del-ine-respalda-presencia-de-oples.html
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'Indiscutible'; presidenta del INE respalda presencia de OPLEs
Autor: El Universal

Ante los 32 titulares de los Organismos Públicos Locales (OPLE), la consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE),

Guadalupe Taddei, sostuvo que la presencia de los institutos locales es indiscutible, de cara a las elecciones de 2023-2024.

Integrantes del Consejo General del INE sostuvieron la primera reunión de trabajo con las y los titulares de los 32 Organismos Públicos

Locales, tras la renovación de cuatro consejerías.

"Estamos convencidos que es indiscutible la permanencia de los institutos locales por las particularidades que cada uno de los estados

tiene, cuya responsabilidad asumen con una voluntad y una fuerza indiscutible", subrayó la consejera presidenta.

Durante la Primera Reunión de Coordinación del Sistema Nacional Electoral INE-OPL 2023- 2024, apuntó que el trabajo realizado por

los OPLEs eleva en un porcentaje muy alto la calidad democrática de la ciudadanía y la democracia de México.

Previo al inicio del proceso electoral de 2024, llamó a las presidencias de los institutos locales a "caminar hacia el fortalecimiento del

Sistema Nacional Electoral, compartiendo de manera colegiada las batallas propias de la organización de los procesos electorales

locales".

En la reunión se plantearon temas como las obligaciones financieras; determinar las suficiencias presupuestales; fortalecer la dirección

de los procesos desde los institutos locales; homologar procedimientos y la calidad de las elecciones, en función de las necesidades y

características de cada entidad, así como avanzar en una ruta de mayor colaboración y menor subordinación.

Las presidencias de los OPLEs manifestaron la necesidad de propiciar nuevas reuniones de trabajo para avanzar en el fortalecimiento de

una nueva relación entre las instituciones administrativas del Sistema Nacional Electoral.

Por su lado, la consejera Norma De la Cruz, presidenta de la Comisión de Vinculación con Organismos Públicos Locales, destacó que

estos encuentros no sólo permiten fortalecer las relaciones interinstitucionales entre el INE y los OPLE, sino que ayudan a mejorar la

coordinación para dar buenas cuentas en la organización de los próximos procesos electorales, en Coahuila y el Estado de México en

2023, así como federales y concurrentes en 2024.

"Se trata de tomar esta nueva oportunidad para reactivar la colegialidad en el Sistema Nacional Electoral", expresó.

En tanto, la consejera Claudia Zavala detalló que del 2014 a la fecha ha madurado el Sistema Nacional Electoral, el cual está rindiendo

buenas cuentas.

Sin embargo, señaló que siempre hay oportunidades de mejora en un sistema que se puede seguir explorando para obtener una mejor

coordinación con lo local.

https://www.elsiglodedurango.com.mx/noticia/2023/indiscutible-presidenta-del-ine-respalda-presencia-de-oples.html
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Guadalupe Taddei defiende permanencia de los OPLEs: "Es indiscutible"
Autor: Redacción

Guadalupe Taddei, presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), afirmó en reunión con los 32 titulares de los institutos locales que

la presencia de los Organismos Públicos Locales (OPLEs) es indiscutible para la realización de los procesos electorales de 2023 y 2024

en cada uno de los estados de la República.

La Primera Reunión de Coordinación del Sistema Nacional Electoral INE-OPL 2023-2024 tuvo lugar este jueves, un mes después del

nombramiento de los cuatro nuevos integrantes del Consejo General del INE.

Durante su participación en el encuentro, la consejera presidente se dijo convencida de que "es indiscutible la permanencia de los

institutos locales por las particularidades que cada uno de los estados tiene, cuya responsabilidad asumen con una voluntad y una fuerza

indiscutible".

Asimismo, Taddei indicó que la calidad democrática de la sociedad y la democracia de nuestro país depende en gran medida del trabajo

realizado por los institutos locales, a quienes pidió "caminar hacia el fortalecimiento del Sistema Nacional Electoral" de cara a las

elecciones del 2024, "compartiendo de manera colegiada las batallas propias de la organización de los procesos electorales locales".

En la reunión se plantearon temas como las obligaciones financieras, determinar las suficiencias presupuestales, fortalecer la dirección

de los procesos desde los institutos locales, homologar procedimientos, y la calidad de las elecciones en función de las necesidades y

características de cada entidad, así como avanzar en una ruta de mayor colaboración y menor subordinación.

Los presidentes de los OPLEs se pronunciaron a favor de organizar más reuniones de trabajo, con la finalidad de fortalecer la relación

entre las instituciones administrativas del Sistema Nacional Electoral.

En ese sentido, Norma de la Cruz, presidenta de la Comisión de Vinculación con Organismos Públicos Locales, indicó que este tipo de

encuentros servirán para garantizar que la organización de los procesos electorales del 2023 y 2024 se lleve a cabo de manera

satisfactoria, así como para fortalecer las relaciones interinstitucionales entre el Instituto y los OPLEs.

"Se trata de tomar esta nueva oportunidad para reactivar la colegialidad en el Sistema Nacional Electoral", expresó la consejera.

https://faroinforma.com.mx/2023/04/27/guadalupe-taddei-defiende-permanencia-de-los-oples-es-indiscutible/
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"Es indiscutible la permanencia de los OPLEs": Taddei
Autor: Redacción

Ante los 32 titulares de los Organismos Públicos Locales (OPLE), la consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE),

Guadalupe Taddei, sostuvo que la presencia de los institutos locales es indiscutible, de cara a las elecciones de 2023-2024.

Integrantes del Consejo General del INE sostuvieron la primera reunión de trabajo con las y los titulares de los 32 Organismos Públicos

Locales, tras la renovación de cuatro consejerías.

"Estamos convencidos que es indiscutible la permanencia de los institutos locales por las particularidades que cada uno de los estados

tiene, cuya responsabilidad asumen con una voluntad y una fuerza indiscutible", subrayó la consejera presidenta.

Durante la Primera Reunión de Coordinación del Sistema Nacional Electoral INE-OPL 2023- 2024, apuntó que el trabajo realizado por

los OPLEs eleva en un porcentaje muy alto la calidad democrática de la ciudadanía y la democracia de México.

Previo al inicio del proceso electoral de 2024, llamó a las presidencias de los institutos locales a "caminar hacia el fortalecimiento del

Sistema Nacional Electoral, compartiendo de manera colegiada las batallas propias de la organización de los procesos electorales

locales".

En la reunión se plantearon temas como las obligaciones financieras; determinar las suficiencias presupuestales; fortalecer la dirección

de los procesos desde los institutos locales; homologar procedimientos y la calidad de las elecciones, en función de las necesidades y

características de cada entidad, así como avanzar en una ruta de mayor colaboración y menor subordinación.

Las presidencias de los OPLEs manifestaron la necesidad de propiciar nuevas reuniones de trabajo para avanzar en el fortalecimiento de

una nueva relación entre las instituciones administrativas del Sistema Nacional Electoral.

Por su lado, la consejera Norma De la Cruz, presidenta de la Comisión de Vinculación con Organismos Públicos Locales, destacó que

estos encuentros no sólo permiten fortalecer las relaciones interinstitucionales entre el INE y los OPLE, sino que ayudan a mejorar la

coordinación para dar buenas cuentas en la organización de los próximos procesos electorales, en Coahuila y el Estado de México en

2023, así como federales y concurrentes en 2024.

"Se trata de tomar esta nueva oportunidad para reactivar la colegialidad en el Sistema Nacional Electoral", expresó.

En tanto, la consejera Claudia Zavala detalló que del 2014 a la fecha ha madurado el Sistema Nacional Electoral, el cual está rindiendo

buenas cuentas.

Sin embargo, señaló que siempre hay oportunidades de mejora en un sistema que se puede seguir explorando para obtener una mejor

coordinación con lo local.

http://diarioamanecer.com.mx/es-indiscutible-la-permanencia-de-los-oples-taddei/
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Guadalupe Taddei afirma que permanencia de las OPLEs es indiscutible para próximos
procesos electorales
Autor: Redacción

Guadalupe Taddei Zavala, consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), afirmó que la permanencia de los Organismos

Públicos Locales (OPLs) es "indiscutible" para los próximos procesos electorales, pues enfatizó que estos mantiene ciertas

responsabilidades muy importantes en la operación electoral de este proceso.

En este sentido, la nueva consejera presidente del organismo constitucional autónomo señaló que el trabajo realizado por los OPL eleva

en un porcentaje muy alto la calidad democrática de las ciudadanía y la democracia de México.

"Estamos convencidos que es indiscutible la permanencia de los institutos locales por las particularidades que cada uno de los estados

tiene, cuya responsabilidad asumen con una voluntad y una fuerza indiscutible", comentó Taddei Zavala durante el primer encuentro del

Consejo General del INE con las y los titulares de los 32 Organismos Públicos Locales.

Político MX te recomienda: PRI da visto bueno a Guadalupe Taddei en la presidencia del INE: 'comienza una nueva etapa'

Por otro lado, la funcionaria pública electoral comentó que, de cara a las elecciones locales y federales de 2024, las presidencias de los

OPL deben encaminarse hacia "el fortalecimiento del Sistema Nacional Electoral, compartiendo de manera colegiada las batallas

propias de la organización de los procesos electorales locales".

Finalmente, Taddei Zavala destacaron que con esta primera reunión entre el Consejo General del INE y las presidencias de las OPLs se

plantearon la planeación y organización de los próximos procesos electorales a nivel federal y local concurrentes en 2023-2024.

https://politico.mx/guadalupe-taddei-afirma-que-permanencia-de-las-oples-es-indiscutible-para-proximos-procesos-electorales
https://politico.mx/guadalupe-taddei-afirma-que-permanencia-de-las-oples-es-indiscutible-para-proximos-procesos-electorales
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Es indiscutible la permanencia de los OPLEs: Guadalupe Taddei
Autor: Redacción

REDACCIÓN VIVO NOTICIAS

redaccionvivonoticias@gmail.com

CIUDAD DE

MÉXICO.- Ante

los 32 titulares de los Organismos Públicos Locales (OPLE), la consejera

presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei, sostuvo

que la presencia de los institutos locales es indiscutible, de cara a las

elecciones de 2023-2024.

Integrantes del Consejo General del INE

sostuvieron la primera reunión de trabajo con las y los titulares de los 32

Organismos Públicos Locales, tras la renovación de cuatro consejerías.

"Estamos convencidos que es indiscutible la

permanencia de los institutos locales por las particularidades que cada uno de

los estados tiene, cuya responsabilidad asumen con una voluntad y una fuerza

indiscutible", subrayó la consejera presidenta.

Durante la Primera Reunión de Coordinación del

Sistema Nacional Electoral INE-OPL 2023- 2024, apuntó que el trabajo realizado

por los OPLEs eleva en un porcentaje muy alto la calidad democrática de la

ciudadanía y la democracia de México.

Previo al inicio del proceso electoral de 2024,

llamó a las presidencias de los institutos locales a "caminar hacia el

fortalecimiento del Sistema Nacional Electoral, compartiendo de manera

colegiada las batallas propias de la organización de los procesos electorales

https://vivonoticias.mx/notas/nota.php?id_n=87979


locales".

En la reunión se plantearon temas como las

obligaciones financieras; determinar las suficiencias presupuestales; fortalecer

la dirección de los procesos desde los institutos locales; homologar

procedimientos y la calidad de las elecciones, en función de las necesidades y

características de cada entidad, así como avanzar en una ruta de mayor

colaboración y menor subordinación.

Las presidencias de los OPLEs manifestaron la

necesidad de propiciar nuevas reuniones de trabajo para avanzar en el

fortalecimiento de una nueva relación entre las instituciones administrativas

del Sistema Nacional Electoral.

Por su lado, la consejera Norma De la Cruz,

presidenta de la Comisión de Vinculación con Organismos Públicos Locales,

destacó que estos encuentros no sólo permiten fortalecer las relaciones

interinstitucionales entre el INE y los OPLE, sino que ayudan a mejorar la

coordinación para dar buenas cuentas en la organización de los próximos

procesos electorales, en Coahuila y el Estado de México en 2023, así como

federales y concurrentes en 2024.

"Se trata de tomar esta nueva oportunidad para

reactivar la colegialidad en el Sistema Nacional Electoral", expresó.

En tanto, la consejera Claudia Zavala detalló

que del 2014 a la fecha ha madurado el Sistema Nacional Electoral, el cual está

rindiendo buenas cuentas.

Sin embargo, señaló que siempre hay

oportunidades de mejora en un sistema que se puede seguir explorando para

obtener una mejor coordinación con lo local.
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Taddei pide no repetir los "errores del pasado" en el INE
Autor: Redacción

CIUDAD DE MÉXICO, abril 27 (EL UNIVERSAL). - La consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe

Taddei, pidió a los titulares de las direcciones ejecutivas y unidades técnicas construir el anteproyecto del presupuesto para 2024 sin los

"errores del pasado", ni excesos de los recursos.Durante la reunión de la Junta General Ejecutiva del INE, señaló que durante el

encuentro con la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, que se llevó a cabo el miércoles, se comprometieron a "no

caer en estas prácticas desaseadas del servicio público, de solicitar en exceso recursos, sino que nos aprueben lo que realmente

necesitamos"."Solicito no repetir errores del pasado en la elaboración del presupuesto. Hay que destacar la importancia de que sea un

ejercicio racional, razonable, basado en evidencia, aplicando la optimización de los recursos", sostuvo.Expuso que se deben considerar

las recomendaciones del Órgano Interno de Control, además de defender el presupuesto y proyectos del INE, pero solicitando los

recursos que se necesitan."Bajo eso, tengan la certeza de que defenderemos hasta el final y el último minuto lo que establezcamos en el

presupuesto, con base en números que realmente es lo que necesita el proceso", enfatizó.En tanto, dijo que el compromiso de las y los

diputados es el de compartir, analizar y discutir el presupuesto enviado por el órgano electoral.Este viernes se definirá el acuerdo sobre

la integración de la Comisión Temporal de Presupuesto 2024, la cual tendrá nuevos propósitos, entre estos, la defensa y las direcciones

de sus propios presupuestos.

https://elporvenir.mx/nacional/taddei-pide-no-repetir-los-errores-del-pasado-en-el-ine/563143
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"Es indiscutible la permanencia de los OPLEs", dice Guadalupe Taddei
Autor: Redacción

Ante los 32 titulares de los Organismos Públicos Locales (OPLE), la consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE),

Guadalupe Taddei, sostuvo que la presencia de los institutos locales es indiscutible, de cara a las elecciones de 2023-2024.

Integrantes del Consejo General del INE sostuvieron la primera reunión de trabajo con las y los titulares de los 32 Organismos Públicos

Locales, tras la renovación de cuatro consejerías.

"Estamos convencidos que es indiscutible la permanencia de los institutos locales por las particularidades que cada uno de los estados

tiene, cuya responsabilidad asumen con una voluntad y una fuerza indiscutible", subrayó la consejera presidenta.

Durante la Primera Reunión de Coordinación del Sistema Nacional Electoral INE-OPL 2023- 2024, apuntó que el trabajo realizado por

los OPLEs eleva en un porcentaje muy alto la calidad democrática de la ciudadanía y la democracia de México.

Lee también: Senador Alejandro Armenta retira su iniciativa para extinguir al Inai... al poco tiempo de presentarla

Previo al inicio del proceso electoral de 2024, llamó a las presidencias de los institutos locales a "caminar hacia el fortalecimiento del

Sistema Nacional Electoral, compartiendo de manera colegiada las batallas propias de la organización de los procesos electorales

locales".

En la reunión se plantearon temas como las obligaciones financieras; determinar las suficiencias presupuestales; fortalecer la dirección

de los procesos desde los institutos locales; homologar procedimientos y la calidad de las elecciones, en función de las necesidades y

características de cada entidad, así como avanzar en una ruta de mayor colaboración y menor subordinación.

Las presidencias de los OPLEs manifestaron la necesidad de propiciar nuevas reuniones de trabajo para avanzar en el fortalecimiento de

una nueva relación entre las instituciones administrativas del Sistema Nacional Electoral.

Por su lado, la consejera Norma De la Cruz, presidenta de la Comisión de Vinculación con Organismos Públicos Locales, destacó que

estos encuentros no sólo permiten fortalecer las relaciones interinstitucionales entre el INE y los OPLE, sino que ayudan a mejorar la

coordinación para dar buenas cuentas en la organización de los próximos procesos electorales, en Coahuila y el Estado de México en

2023, así como federales y concurrentes en 2024.

"Se trata de tomar esta nueva oportunidad para reactivar la colegialidad en el Sistema Nacional Electoral", expresó.

En tanto, la consejera Claudia Zavala detalló que del 2014 a la fecha ha madurado el Sistema Nacional Electoral, el cual está rindiendo

buenas cuentas.

Sin embargo, señaló que siempre hay oportunidades de mejora en un sistema que se puede seguir explorando para obtener una mejor

coordinación con lo local.

https://www.sernoticias.com.mx/2023/04/27/es-indiscutible-la-permanencia-de-los-oples-dice-guadalupe-taddei/
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Arrancan reuniones electorales para comicios de 2024
Autor: Redacción

Integrantes del Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) sostuvieron la primera reunión de trabajo con los titulares de los

32 Organismos Públicos Locales (Oples), con el objetivo de planear y organizar los procesos electorales federal y locales de 2024.

"Estamos convencidos de que es indiscutible la permanencia de los institutos locales por las particularidades que cada uno de los

estados tiene, cuya responsabilidad asumen con una voluntad y una fuerza indiscutible", mencionó la consejera presidenta Guadalupe

Taddei Zavala.

Durante la Primera Reunión de Coordinación del Sistema Nacional Electoral INE-OPL 2023- 2024, se estableció que el trabajo

realizado por los Oples eleva en un porcentaje muy alto la calidad democrática de la ciudadanía y la democracia de México.

De cara a las elecciones locales y federales de 2024, Taddei Zavala llamó a las presidencias de los órganos locales a "caminar hacia el

fortalecimiento del Sistema Nacional Electoral, compartiendo de manera colegiada las batallas propias de la organización de los

procesos electorales locales".

Por su parte, la consejera Norma De la Cruz, presidenta de la Comisión de Vinculación con Organismos Públicos Locales, destacó que

estos encuentros no sólo permiten fortalecer las relaciones interinstitucionales entre el INE y los OPL, sino que ayudan a mejorar la

coordinación para dar buenas cuentas en la organización de los próximos procesos electorales, en Coahuila y el Estado de México en

2023, así como federales y concurrentes en 2024.

Añadió que es importante retomar la experiencia de cada uno de los sistemas electorales en los estados, porque todos y cada uno tienen

algo que aportar en el nuevo contexto político-electoral, "se trata de tomar esta nueva oportunidad para reactivar la colegialidad en el

Sistema Nacional Electoral".

RM

https://www.24-horas.mx/2023/04/27/arrancan-reuniones-electorales-para-comicios-de-2024/
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Proponen otorgar derecho al voto en prisión preventiva
Autor: RedacciónGeorgina Olson

El diputado local de Morena, Temístocles Villanueva, presentó ante el pleno una iniciativa para que las personas en prisión preventiva

sin sentencia firme, tengan derecho a emitir su voto en la elección de Jefatura de Gobierno, diputaciones locales, alcaldes y en cualquier

mecanismo local de participación ciudadana en la capital.

La iniciativa para reformar el Código de Instituciones y Procedimientos Electorales, plantea además que el Consejo General del Instituto

Electoral de la Ciudad de México, deberá celebrar convenios con el INE y órganos administrativos federales y locales para garantizar

que en los centros de reclusión, se garantice el derecho al voto a las personas privadas de la libertad sin sentencia firme.

Y el Consejo General deberá crear una Comisión encargada de 'coordinar las actividades tendientes a recabar el voto'.

Al presentar la iniciativa en el pleno, Villanueva expresó que el congreso de la unión ha ampliado la lista de delitos que ameritan prisión

preventiva oficiosa para evitar que delincuentes con riesgo de fuga, pudieran evadir la justicia.

'Sin embargo ésta decisión ha generado debates jurídicos y políticos que cuestionan la utilidad de la prisión preventiva oficiosa, sobre

todo dadas las deficiencias del sistema judicial, que pueden traducirse en años de privación de la libertad sin haber sido condenado

mediante juicio', dijo el legislador.

En éste contexto, comentó Villanueva, es necesario 'generar limitantes que aseguren el respeto irrestricto a los derechos de las personas

que se encuentran en esa situación, y una de las grandes limitantes que debe llamar la atención de los diputados desde la óptica de

derechos humanos, civiles y electorales, es garantizar su derecho al voto'.

La iniciativa fue turnada a la Comisión de Asuntos Político-Electorales, que preside el mismo Villanueva, donde deberá ser discutida y

votada.

Y la Comisión de Seguridad Ciudadana, deberá emitir su opinión al respecto.

*LDH*

https://www.excelsior.com.mx/comunidad/proponen-otorgar-derecho-al-voto-en-prision-preventiva/1584059
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Rompe récord registro para voto por internet sobre el Presupuesto Participativo
Autor: Patricia Ramírez

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) dio a conocer que se logró cuadruplicar el registro de ciudadanos interesadas en

votar vía remota desde sus dispositivos móviles, a través del Sistema Electrónico por Internet en la elección de las Comisiones de

Participación Comunitaria 2023 y la Consulta de Presupuesto Participativo 2023 y 2024, pues se alcanzaron 22 mil registros.

El organismo electoral explicó que para emitir su voto mediante esa modalidad en la jornada consultiva de este año, se registraron 22

mil 227 personas ciudadanas de las diversas Alcaldías de la Ciudad de México, mientras que en la Consulta de Presupuesto Participativo

2022, esa cifra alcanzó los 5 mil 241 registros.

El consejero electoral Ernesto Ramos Mega explicó que una vez concluida esta etapa, el IECM afina los detalles para recibir los votos

vía remota, a partir de las 9:00 horas de este viernes 28 de abril y hasta las 20:00 horas del próximo jueves 4 de mayo.

El presidente de la Comisión Permanente de Organización Electoral y Geoestadística, detalló que del total personas ciudadanas

registradas para votar por internet, 62 por ciento son mujeres y 38 por ciento, hombres; el rango de edad que predomina va de los 46 a

los 50 años, y las demarcaciones territoriales con más registros son: Venustiano Carranza, Iztacalco y Cuauhtémoc.

A su vez, el consejero electoral Mauricio Huesca Rodríguez celebró la participación de la ciudadanía, y destacó la importancia de la

innovación tecnológica que permite una votación rápida y eficiente, así como el involucramiento de la comunidad capitalina residente

en el extranjero que ejerció su derecho a sufragar desde el exterior.

El presidente de la Comisión Permanente de Participación Ciudadana y Capacitación, recordó que el próximo 7 de mayo se llevará cabo

la jornada presencial de la Elección de las Comisiones de Participación Comunitaria (Copaco) 2023 y la Consulta de Presupuesto

Participativo 2023 y 2024, para aquellas personas que opten por el voto tradicional, mediante boletas y mesas receptoras.

La información de las propuestas vecinales y candidaturas que serán sometidas a votación en ambos mecanismos de democracia directa

está disponible en www.iecm.mx.

https://ovaciones.com/rompe-record-registro-para-voto-por-internet-sobre-el-presupuesto-participativo/
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Coparmex CDMX acuerda promover "Jornada Electiva Única 2023" como aliado estratégico
del IECM
Autor: Genoveva OrtizLa Prensa

La COPARMEX CDMX y el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) firmaron un convenio de colaboración para difundir,

promover e incentivar la participación de la ciudadanía en la elección de las comisiones de participación comunitaria 2023 y la Consulta

de Presupuesto Participativo 2023 y 2024 que se realizará el próximo domingo 07 de mayo, en la "Jornada Electiva Única 2023".

Armando Zúñiga Salinas, además de reiterar el compromiso de impulsar este acuerdo, dio a conocer que en las juntas nacionales de

COPARMEX el Centro Empresarial de la Ciudad de México presumió a los demás 67 centros el trabajo que viene realizando el capítulo

de jóvenes universitarios de la organización empresarial junto con el IECM y, a raíz de ello en Coahuila y Estado de México ya hay una

gran organización rumbo a las elecciones de este año.

La consejera presidenta Patricia Avendaño Durán, recordó que las dos vertientes del IECM son la recuperación de derechos político

electorales que en esta ciudad no existían hace 30 años y, por el otro lado, la educación cívica porque las y los habitantes de esta gran

ciudad deben de saber cuáles son sus derechos, para lo cual agradeció la intervención de la COPARMEX CDMX como uno de los

muchos aliados estratégicos del instituto para la construcción de ciudadanía.

Avendaño Durán destacó que uno de los bienes más difíciles de vender es la democracia, sobre todo ahora que está, digamos,

desprestigiada la parte política y esa democracia es la que a nosotros nos toca ejercer, defender y garantizar en esta ciudad.

María de los Ángeles Fromow Rangel, presidenta de la Comisión de Desarrollo Democrático de COPARMEX CDMX, reconoció a los

consejeros del IECM por el trabajo de construcción de ciudadanía que realizan día a día y comprometió el trabajo activo de los

miembros de la organización empresarial con acciones que se desarrollarán a través de los mecanismos de comunicación.

Si quieres recibir las noticias en tu Whatsapp, envía la palabra ALTA a este enlace

El vicepresidente de Estado de Derecho, Democracia y Seguridad de la COPARMEX CDMX, Gerardo Gámez Pacheco habló de que la

participación ciudadana en la organización de las elecciones ha sido un avance muy importante en el desarrollo democrático del país,

pues representa un logro ciudadano, además que se ha constituido en la puerta de entrada de la democracia, lo cual apunta a mejores

condiciones de vida de los mismos ciudadanos en cuanto están más presentes en el ejercicio del poder político.

https://www.la-prensa.com.mx/metropoli/coparmex-cdmx-acuerda-promover-jornada-electiva-unica-2023-como-aliado-estrategico-del-iecm-9981812.html
https://www.la-prensa.com.mx/metropoli/coparmex-cdmx-acuerda-promover-jornada-electiva-unica-2023-como-aliado-estrategico-del-iecm-9981812.html
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Promueven Coparmex e IECM participación ciudadana
Autor: Redacción

Con el objetivo de difundir, promover e incentivar la participación en la elección de las comisiones de participación comunitaria 2023 y

la Consulta de Presupuesto Participativo 2023 y 2024, se firmó un convenio entre la Confederación Patronal de la República Mexicana

y el Instituto Electoral de la Ciudad de México.

La firma se llevó a cabo este miércoles 26 de abril, donde la consejera presidenta del IECDMX, Patricia Avendaño, sostuvo que la

institución encabeza la lucha por los derechos político-electorales, los cuales  afirma - no existían hasta hace tres décadas.

El documento fue suscrito por el presidente de la Coparmex CDMX, Armando Zúñiga Salinas y la consejera presidenta del IECDMX.

También señalaron que dichas comisiones se integrarán en la "Jornada Electiva Única 2023" a celebrarse el domingo 07 de mayo.

Puntualizó que actualmente hay dos alcaldías donde es posible que se pida aplicar el procedimiento de revocación de mandato y recalcó

que la participación democrática es uno de los bienes más difíciles de defender "ahora que está desprestigiada la parte política".

Por su parte Gerardo Gámez Pacheco, vicepresidente de Estado Derecho, Seguridad y Justicia, de la Coparmex-CDMX, dijo, que la

participación de los ciudadanos en la organización de las elecciones ha sido un avance muy importante para la democracia.

https://puebla.contrareplica.mx/nota-Promueven-Coparmex-e-IECM-participacion-ciudadana20232645
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Acuerda COPARMEX CDMX promover la "Jornada Electiva Única 2023" como aliado
estratégico del IECM
Autor: Redacción

El Centro Empresarial COPARMEX CDMX y el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) firmaron un convenio de

colaboración para difundir, promover e incentivar la participación de la ciudadanía en la elección de las comisiones de participación

comunitaria 2023 y la Consulta de Presupuesto Participativo 2023 y 2024 que se realizará el próximo domingo 07 de mayo, en la

"Jornada Electiva Única 2023".

Armando Zúñiga Salinas, además de reiterar el compromiso de impulsar este acuerdo, dio a conocer que en las juntas nacionales de

COPARMEX el Centro Empresarial de la Ciudad de México presumió a los demás 67 centros el trabajo que viene realizando el capítulo

de jóvenes universitarios de la organización empresarial junto con el IECM y, a raíz de ello en Coahuila y Estado de México ya hay una

gran organización rumbo a las elecciones de este año.

La consejera presidenta Patricia Avendaño Durán, recordó que las dos vertientes del IECM son la recuperación de derechos político

electorales que en esta ciudad no existían hace 30 años y, por el otro lado, la educación cívica porque las y los habitantes de esta gran

ciudad deben de saber cuáles son sus derechos, para lo cual agradeció la intervención de la COPARMEX CDMX como uno de los

muchos aliados estratégicos del instituto para la construcción de ciudadanía.

Avendaño Durán destacó que uno de los bienes más difíciles de vender es la democracia, sobre todo ahora que está, digamos,

desprestigiada la parte política y esa democracia es la que a nosotros nos toca ejercer, defender y garantizar en esta ciudad.

María de los Ángeles Fromow Rangel, presidenta de la Comisión de Desarrollo Democrático de COPARMEX CDMX reconoció a los

consejeros del IECM por el trabajo de construcción de ciudadanía que realizan día a día y comprometió el trabajo activo de los

miembros de la organización empresarial con acciones que se desarrollarán a través de los mecanismos de comunicación.

El vicepresidente de Estado de Derecho, Democracia y Seguridad de la COPARMEX CDMX, Gerardo Gámez Pacheco habló de que la

participación ciudadana en la organización de las elecciones ha sido un avance muy importante en el desarrollo democrático del país,

pues representa un logro ciudadano, además que se ha constituido en la puerta de entrada de la democracia, lo cual apunta a mejores

condiciones de vida de los mismos ciudadanos en cuanto están más presentes en el ejercicio del poder político.

https://hojaderutadigital.mx/acuerda-coparmex-cdmx-promover-la-jornada-electiva-unica-2023-como-aliado-estrategico-del-iecm/
https://hojaderutadigital.mx/acuerda-coparmex-cdmx-promover-la-jornada-electiva-unica-2023-como-aliado-estrategico-del-iecm/
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Coparmex-CDMX e IECM firman convenio para difusión de CPP 2023
Autor: José Alberto López

El Confederación Patronal de la República Mexicana Ciudad de México (Coparmex-CDMX) y el Instituto Electoral de la Ciudad de

México (IECM) firmaron un convenio de colaboración para difundir, promover e incentivar la participación de la ciudadanía en la

elección de las comisiones de participación comunitaria 2023 y la Consulta de Presupuesto Participativo 2023 y 2024 que se realizará el

próximo domingo 07 de mayo, en la "Jornada Electiva Única 2023".

Armando Zúñiga Salinas, además de reiterar el compromiso de impulsar este acuerdo, dio a conocer que en las juntas nacionales de

Coparmex el Centro Empresarial de la Ciudad de México presumió a los demás 67 centros el trabajo que viene realizando el capítulo de

jóvenes universitarios de la organización empresarial junto con el IECM y, a raíz de ello en Coahuila y Estado de México ya hay una

gran organización rumbo a las elecciones de este año.

La consejera presidenta Patricia Avendaño Durán, recordó que las dos vertientes del IECM son la recuperación de derechos político

electorales que en esta ciudad no existían hace 30 años y, por el otro lado, la educación cívica porque las y los habitantes de esta gran

ciudad deben de saber cuáles son sus derechos, para lo cual agradeció la intervención de la COPARMEX CDMX como uno de los

muchos aliados estratégicos del instituto para la construcción de ciudadanía.

Avendaño Durán destacó que uno de los bienes más difíciles de vender es la democracia, sobre todo ahora que está, digamos,

desprestigiada la parte política y esa democracia es la que a nosotros nos toca ejercer, defender y garantizar en esta ciudad.

María de los Ángeles Fromow Rangel, presidenta de la Comisión de Desarrollo Democrático de COPARMEX CDMX reconoció a los

consejeros del IECM por el trabajo de construcción de ciudadanía que realizan día a día y comprometió el trabajo activo de los

miembros de la organización empresarial con acciones que se desarrollarán a través de los mecanismos de comunicación.

El vicepresidente de Estado de Derecho, Democracia y Seguridad de la COPARMEX CDMX, Gerardo Gámez Pacheco habló de que la

participación ciudadana en la organización de las elecciones ha sido un avance muy importante en el desarrollo democrático del país,

pues representa un logro ciudadano, además que se ha constituido en la puerta de entrada de la democracia, lo cual apunta a mejores

condiciones de vida de los mismos ciudadanos en cuanto están más presentes en el ejercicio del poder político.

https://elcapitalino.mx/capital/coparmex-cdmx-e-iecm-firman-convenio-para-difusion-de-cpp-2023/
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-- El presidente del Centro Empresarial, Armando Zúñiga Salinas aseguró que es un compromiso impulsar este acuerdo; la consejera

presidenta Patricia Avendaño Durán, señaló que uno de los bienes más difíciles de vender es la democracia, ahora que está

desprestigiada la parte política

Ciudad de México.- El Centro Empresarial COPARMEX CDMX y el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) firmaron un

convenio de colaboración para difundir, promover e incentivar la participación de la ciudadanía en la elección de las comisiones de

participación comunitaria 2023 y la Consulta de Presupuesto Participativo 2023 y 2024 que se realizará el próximo domingo 07 de

mayo, en la "Jornada Electiva Única 2023".

Armando Zúñiga Salinas, además de reiterar el compromiso de impulsar este acuerdo, dio a conocer que en las juntas nacionales de

COPARMEX el Centro Empresarial de la Ciudad de México presumió a los demás 67 centros el trabajo que viene realizando el capítulo

de jóvenes universitarios de la organización empresarial junto con el IECM y, a raíz de ello en Coahuila y Estado de México ya hay una

gran organización rumbo a las elecciones de este año.

La consejera presidenta Patricia Avendaño Durán, recordó que las dos vertientes del IECM son la recuperación de derechos político

electorales que en esta ciudad no existían hace 30 años y, por el otro lado, la educación cívica porque las y los habitantes de esta gran

ciudad deben de saber cuáles son sus derechos, para lo cual agradeció la intervención de la COPARMEX CDMX como uno de los

muchos aliados estratégicos del instituto para la construcción de ciudadanía.

Avendaño Durán destacó que uno de los bienes más difíciles de vender es la democracia, sobre todo ahora que está, digamos,

desprestigiada la parte política y esa democracia es la que a nosotros nos toca ejercer, defender y garantizar en esta ciudad.

María de los Ángeles Fromow Rangel, presidenta de la Comisión de Desarrollo Democrático de COPARMEX CDMX reconoció a los

consejeros del IECM por el trabajo de construcción de ciudadanía que realizan día a día y comprometió el trabajo activo de los

miembros de la organización empresarial con acciones que se desarrollarán a través de los mecanismos de comunicación.

El vicepresidente de Estado de Derecho, Democracia y Seguridad de la COPARMEX CDMX, Gerardo Gámez Pacheco habló de que la

participación ciudadana en la organización de las elecciones ha sido un avance muy importante en el desarrollo democrático del país,

pues representa un logro ciudadano, además que se ha constituido en la puerta de entrada de la democracia, lo cual apunta a mejores

condiciones de vida de los mismos ciudadanos en cuanto están más presentes en el ejercicio del poder político.

https://despertardetamaulipas.com/sitio/?q=node/155490
https://despertardetamaulipas.com/sitio/?q=node/155490
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Rebeca Marín

El Centro Empresarial COPARMEX CDMX y el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) firmaron un convenio de

colaboración para difundir, promover e incentivar la participación de la ciudadanía en la elección de las comisiones de participación

comunitaria 2023 y la Consulta de Presupuesto Participativo 2023 y 2024 que se realizará el próximo domingo 07 de mayo, en la

"Jornada Electiva Única 2023".

Armando Zúñiga Salinas, además de reiterar el compromiso de impulsar este acuerdo, dio a conocer que en las juntas nacionales de

COPARMEX el Centro Empresarial de la Ciudad de México presumió a los demás 67 centros el trabajo que viene realizando el capítulo

de jóvenes universitarios de la organización empresarial junto con el IECM y, a raíz de ello en Coahuila y Estado de México ya hay una

gran organización rumbo a las elecciones de este año.

La consejera presidenta Patricia Avendaño Durán, recordó que las dos vertientes del IECM son la recuperación de derechos político

electorales que en esta ciudad no existían hace 30 años y, por el otro lado, la educación cívica porque las y los habitantes de esta gran

ciudad deben de saber cuáles son sus derechos, para lo cual agradeció la intervención de la COPARMEX CDMX como uno de los

muchos aliados estratégicos del instituto para la construcción de ciudadanía.

Avendaño Durán destacó que uno de los bienes más difíciles de vender es la democracia, sobre todo ahora que está, digamos,

desprestigiada la parte política y esa democracia es la que a nosotros nos toca ejercer, defender y garantizar en esta ciudad.

María de los Ángeles Fromow Rangel, presidenta de la Comisión de Desarrollo Democrático de COPARMEX CDMX reconoció a los

consejeros del IECM por el trabajo de construcción de ciudadanía que realizan día a día y comprometió el trabajo activo de los

miembros de la organización empresarial con acciones que se desarrollarán a través de los mecanismos de comunicación.

El vicepresidente de Estado de Derecho, Democracia y Seguridad de la COPARMEX CDMX, Gerardo Gámez Pacheco habló de que la

participación ciudadana en la organización de las elecciones ha sido un avance muy importante en el desarrollo democrático del país,

pues representa un logro ciudadano, además que se ha constituido en la puerta de entrada de la democracia, lo cual apunta a mejores

condiciones de vida de los mismos ciudadanos en cuanto están más presentes en el ejercicio del poder político.

https://cuspidemexico.com/2023/04/27/acuerda-coparmex-cdmx-promover-la-jornada-electiva-unica-2023-como-aliado-estrategico-del-iecm/
https://cuspidemexico.com/2023/04/27/acuerda-coparmex-cdmx-promover-la-jornada-electiva-unica-2023-como-aliado-estrategico-del-iecm/
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El Centro Empresarial COPARMEX CDMX y el Instituto Electoral de la  Ciudad de México (IECM) firmaron un convenio de

colaboración para difundir,  promover e incentivar la participación de la ciudadanía en la elección de las  comisiones de participación

comunitaria 2023 y la Consulta de Presupuesto Participativo  2023 y 2024 que se realizará el próximo domingo 07 de mayo, en la

"Jornada  Electiva Única 2023".

Armando Zúñiga Salinas, además de reiterar el compromiso de impulsar  este acuerdo, dio a conocer que en las juntas nacionales de

COPARMEX el Centro  Empresarial de la Ciudad de México presumió a los demás 67 centros el trabajo  que viene realizando el

capítulo de jóvenes universitarios de la organización  empresarial junto con el IECM y, a raíz de ello en Coahuila y Estado de México 

ya hay una gran organización rumbo a las elecciones de este año.

La consejera presidenta Patricia Avendaño Durán, recordó que las dos  vertientes del IECM son la recuperación de derechos político

electorales que en  esta ciudad no existían hace 30 años y, por el otro lado, la educación cívica  porque las y los habitantes de esta gran

ciudad deben de saber cuáles son sus  derechos, para lo cual agradeció la intervención de la COPARMEX CDMX como uno  de los

muchos aliados estratégicos del instituto para la construcción de  ciudadanía.

Avendaño Durán destacó que uno de los bienes más difíciles de vender es  la democracia, sobre todo ahora que está, digamos,

desprestigiada la parte  política y esa democracia es la que a nosotros nos toca ejercer, defender y  garantizar en esta ciudad.

María de los Ángeles Fromow Rangel, presidenta de la Comisión de  Desarrollo Democrático de COPARMEX CDMX reconoció a los

consejeros del IECM por  el trabajo de construcción de ciudadanía que realizan día a día y comprometió  el trabajo activo de los

miembros de la organización empresarial con acciones  que se desarrollarán a través de los mecanismos de comunicación.

El vicepresidente de Estado de Derecho, Democracia y Seguridad de la  COPARMEX CDMX, Gerardo Gámez Pacheco habló de que la

participación ciudadana en  la organización de las elecciones ha sido un avance muy importante en el  desarrollo democrático del país,

pues representa un logro ciudadano, además que  se ha constituido en la puerta de entrada de la democracia, lo cual apunta a  mejores

condiciones de vida de los mismos ciudadanos en cuanto están más  presentes en el ejercicio del poder político.

http://www.cuspidemexico.com.mx/2023/04/acuerda-coparmex-cdmx-promover-la.html
http://www.cuspidemexico.com.mx/2023/04/acuerda-coparmex-cdmx-promover-la.html


Querétaro News QRO (sitio)

2023-04-27

Acuerda COPARMEX CDMX promover la "Jornada Electiva Única 2023" como aliado
estratégico del IECM
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El Centro Empresarial COPARMEX CDMX y el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) firmaron un convenio de

colaboración para difundir, promover e incentivar la participación de la ciudadanía en la elección de las comisiones de participación

comunitaria 2023 y la Consulta de Presupuesto Participativo 2023 y 2024 que se realizará el próximo domingo 07 de mayo, en la

"Jornada Electiva Única 2023".

Armando Zúñiga Salinas, además de reiterar el compromiso de impulsar este acuerdo, dio a conocer que en las juntas nacionales de

COPARMEX el Centro Empresarial de la Ciudad de México presumió a los demás 67 centros el trabajo que viene realizando el capítulo

de jóvenes universitarios de la organización empresarial junto con el IECM y, a raíz de ello en Coahuila y Estado de México ya hay una

gran organización rumbo a las elecciones de este año.

La consejera presidenta Patricia Avendaño Durán, recordó que las dos vertientes del IECM son la recuperación de derechos político

electorales que en esta ciudad no existían hace 30 años y, por el otro lado, la educación cívica porque las y los habitantes de esta gran

ciudad deben de saber cuáles son sus derechos, para lo cual agradeció la intervención de la COPARMEX CDMX como uno de los

muchos aliados estratégicos del instituto para la construcción de ciudadanía.

Avendaño Durán destacó que uno de los bienes más difíciles de vender es la democracia, sobre todo ahora que está, digamos,

desprestigiada la parte política y esa democracia es la que a nosotros nos toca ejercer, defender y garantizar en esta ciudad.

María de los Ángeles Fromow Rangel, presidenta de la Comisión de Desarrollo Democrático de COPARMEX CDMX reconoció a los

consejeros del IECM por el trabajo de construcción de ciudadanía que realizan día a día y comprometió el trabajo activo de los

miembros de la organización empresarial con acciones que se desarrollarán a través de los mecanismos de comunicación.

El vicepresidente de Estado de Derecho, Democracia y Seguridad de la COPARMEX CDMX, Gerardo Gámez Pacheco habló de que la

participación ciudadana en la organización de las elecciones ha sido un avance muy importante en el desarrollo democrático del país,

pues representa un logro ciudadano, además que se ha constituido en la puerta de entrada de la democracia, lo cual apunta a mejores

condiciones de vida de los mismos ciudadanos en cuanto están más presentes en el ejercicio del poder político.

https://queretaronews.mx/acuerda-coparmex-cdmx-promover-la-jornada-electiva-unica-2023-como-aliado-estrategico-del-iecm/
https://queretaronews.mx/acuerda-coparmex-cdmx-promover-la-jornada-electiva-unica-2023-como-aliado-estrategico-del-iecm/
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El Centro Empresarial COPARMEX CDMX y el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) firmaron un convenio de

colaboración para difundir, promover e incentivar la participación de la ciudadanía en la elección de las comisiones de participación

comunitaria 2023 y la Consulta de Presupuesto Participativo 2023 y 2024 que se realizará el próximo domingo 07 de mayo, en la

"Jornada Electiva Única 2023".

Armando Zúñiga Salinas, además de reiterar el compromiso de impulsar este acuerdo, dio a conocer que en las juntas nacionales de

COPARMEX el Centro Empresarial de la Ciudad de México presumió a los demás 67 centros el trabajo que viene realizando el capítulo

de jóvenes universitarios de la organización empresarial junto con el IECM y, a raíz de ello en Coahuila y Estado de México ya hay una

gran organización rumbo a las elecciones de este año.

La consejera presidenta Patricia Avendaño Durán, recordó que las dos vertientes del IECM son la recuperación de derechos político

electorales que en esta ciudad no existían hace 30 años y, por el otro lado, la educación cívica porque las y los habitantes de esta gran

ciudad deben de saber cuáles son sus derechos, para lo cual agradeció la intervención de la COPARMEX CDMX como uno de los

muchos aliados estratégicos del instituto para la construcción de ciudadanía.

Avendaño Durán destacó que uno de los bienes más difíciles de vender es la democracia, sobre todo ahora que está, digamos,

desprestigiada la parte política y esa democracia es la que a nosotros nos toca ejercer, defender y garantizar en esta ciudad.

María de los Ángeles Fromow Rangel, presidenta de la Comisión de Desarrollo Democrático de COPARMEX CDMX reconoció a los

consejeros del IECM por el trabajo de construcción de ciudadanía que realizan día a día y comprometió el trabajo activo de los

miembros de la organización empresarial con acciones que se desarrollarán a través de los mecanismos de comunicación.

El vicepresidente de Estado de Derecho, Democracia y Seguridad de la COPARMEX CDMX, Gerardo Gámez Pacheco habló de que la

participación ciudadana en la organización de las elecciones ha sido un avance muy importante en el desarrollo democrático del país,

pues representa un logro ciudadano, además que se ha constituido en la puerta de entrada de la democracia, lo cual apunta a mejores

condiciones de vida de los mismos ciudadanos en cuanto están más presentes en el ejercicio del poder político.

https://sigueturuta.com/acuerda-coparmex-cdmx-promover-la-jornada-electiva-unica-2023-como-aliado-estrategico-del-iecm/
https://sigueturuta.com/acuerda-coparmex-cdmx-promover-la-jornada-electiva-unica-2023-como-aliado-estrategico-del-iecm/
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* El presidente del Centro Empresarial, Armando Zúñiga Salinas aseguró que es un compromiso impulsar este acuerdo; la consejera

presidenta Patricia Avendaño Durán, señaló que uno de los bienes más difíciles de vender es la democracia, ahora que está

desprestigiada la parte política

CDMX/ El Centro Empresarial COPARMEX CDMX y el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) firmaron un convenio de

colaboración para difundir, promover e incentivar la participación de la ciudadanía en la elección de las comisiones de participación

comunitaria 2023 y la Consulta de Presupuesto Participativo 2023 y 2024 que se realizará el próximo domingo 07 de mayo, en la

"Jornada Electiva Única 2023".

Armando Zúñiga Salinas, además de reiterar el compromiso de impulsar este acuerdo, dio a conocer que en las juntas nacionales de

COPARMEX el Centro Empresarial de la Ciudad de México presumió a los demás 67 centros el trabajo que viene realizando el capítulo

de jóvenes universitarios de la organización empresarial junto con el IECM y, a raíz de ello en Coahuila y Estado de México ya hay una

gran organización rumbo a las elecciones de este año.

La consejera presidenta Patricia Avendaño Durán, recordó que las dos vertientes del IECM son la recuperación de derechos político

electorales que en esta ciudad no existían hace 30 años y, por el otro lado, la educación cívica porque las y los habitantes de esta gran

ciudad deben de saber cuáles son sus derechos, para lo cual agradeció la intervención de la COPARMEX CDMX como uno de los

muchos aliados estratégicos del instituto para la construcción de ciudadanía.

Avendaño Durán destacó que uno de los bienes más difíciles de vender es la democracia, sobre todo ahora que está, digamos,

desprestigiada la parte política y esa democracia es la que a nosotros nos toca ejercer, defender y garantizar en esta ciudad.

María de los Ángeles Fromow Rangel, presidenta de la Comisión de Desarrollo Democrático de COPARMEX CDMX reconoció a los

consejeros del IECM por el trabajo de construcción de ciudadanía que realizan día a día y comprometió el trabajo activo de los

miembros de la organización empresarial con acciones que se desarrollarán a través de los mecanismos de comunicación.

El vicepresidente de Estado de Derecho, Democracia y Seguridad de la COPARMEX CDMX, Gerardo Gámez Pacheco habló de que la

participación ciudadana en la organización de las elecciones ha sido un avance muy importante en el desarrollo democrático del país,

pues representa un logro ciudadano, además que se ha constituido en la puerta de entrada de la democracia, lo cual apunta a mejores

condiciones de vida de los mismos ciudadanos en cuanto están más presentes en el ejercicio del poder político.

https://www.entornopolitico.com/nota/218485/nacional/acuerda-coparmex-cdmx-promover-la-rjornada-electiva-unica-2023r-como-aliado-estrategico-del-iecm/
https://www.entornopolitico.com/nota/218485/nacional/acuerda-coparmex-cdmx-promover-la-rjornada-electiva-unica-2023r-como-aliado-estrategico-del-iecm/
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El Centro Empresarial COPARMEX CDMX y el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) firmaron un convenio de

colaboración para difundir, promover e incentivar la participación de la ciudadanía en la elección de las comisiones de participación

comunitaria 2023 y la Consulta de Presupuesto Participativo 2023 y 2024 que se realizará el próximo domingo 07 de mayo, en la

"Jornada Electiva Única 2023".

Armando Zúñiga Salinas, además de reiterar el compromiso de impulsar este acuerdo, dio a conocer que en las juntas nacionales de

COPARMEX el Centro Empresarial de la Ciudad de México presumió a los demás 67 centros el trabajo que viene realizando el capítulo

de jóvenes universitarios de la organización empresarial junto con el IECM y, a raíz de ello en Coahuila y Estado de México ya hay una

gran organización rumbo a las elecciones de este año.

La consejera presidenta Patricia Avendaño Durán, recordó que las dos vertientes del IECM son la recuperación de derechos político

electorales que en esta ciudad no existían hace 30 años y, por el otro lado, la educación cívica porque las y los habitantes de esta gran

ciudad deben de saber cuáles son sus derechos, para lo cual agradeció la intervención de la COPARMEX CDMX como uno de los

muchos aliados estratégicos del instituto para la construcción de ciudadanía.

Avendaño Durán destacó que uno de los bienes más difíciles de vender es la democracia, sobre todo ahora que está, digamos,

desprestigiada la parte política y esa democracia es la que a nosotros nos toca ejercer, defender y garantizar en esta ciudad.

María de los Ángeles Fromow Rangel, presidenta de la Comisión de Desarrollo Democrático de COPARMEX CDMX reconoció a los

consejeros del IECM por el trabajo de construcción de ciudadanía que realizan día a día y comprometió el trabajo activo de los

miembros de la organización empresarial con acciones que se desarrollarán a través de los mecanismos de comunicación.

El vicepresidente de Estado de Derecho, Democracia y Seguridad de la COPARMEX CDMX, Gerardo Gámez Pacheco habló de que la

participación ciudadana en la organización de las elecciones ha sido un avance muy importante en el desarrollo democrático del país,

pues representa un logro ciudadano, además que se ha constituido en la puerta de entrada de la democracia, lo cual apunta a mejores

condiciones de vida de los mismos ciudadanos en cuanto están más presentes en el ejercicio del poder político.

https://altiempo.mx/acuerda-coparmex-cdmx-promover-la-jornada-electiva-unica-2023-como-aliado-estrategico-del-iecm/
https://altiempo.mx/acuerda-coparmex-cdmx-promover-la-jornada-electiva-unica-2023-como-aliado-estrategico-del-iecm/
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El Centro Empresarial COPARMEX CDMX y el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) firmaron un convenio de

colaboración para difundir, promover e incentivar la participación de la ciudadanía en la elección de las comisiones de participación

comunitaria 2023 y la Consulta de Presupuesto Participativo 2023 y 2024 que se realizará el próximo domingo 07 de mayo, en la

"Jornada Electiva Única 2023".

Armando Zúñiga Salinas, además de reiterar el compromiso de impulsar este acuerdo, dio a conocer que en las juntas nacionales de

COPARMEX el Centro Empresarial de la Ciudad de México presumió a los demás 67 centros el trabajo que viene realizando el capítulo

de jóvenes universitarios de la organización empresarial junto con el IECM y, a raíz de ello en Coahuila y Estado de México ya hay una

gran organización rumbo a las elecciones de este año.

La consejera presidenta Patricia Avendaño Durán, recordó que las dos vertientes del IECM son la recuperación de derechos político

electorales que en esta ciudad no existían hace 30 años y, por el otro lado, la educación cívica porque las y los habitantes de esta gran

ciudad deben de saber cuáles son sus derechos, para lo cual agradeció la intervención de la COPARMEX CDMX como uno de los

muchos aliados estratégicos del instituto para la construcción de ciudadanía.

Avendaño Durán destacó que uno de los bienes más difíciles de vender es la democracia, sobre todo ahora que está, digamos,

desprestigiada la parte política y esa democracia es la que a nosotros nos toca ejercer, defender y garantizar en esta ciudad.

María de los Ángeles Fromow Rangel, presidenta de la Comisión de Desarrollo Democrático de COPARMEX CDMX reconoció a los

consejeros del IECM por el trabajo de construcción de ciudadanía que realizan día a día y comprometió el trabajo activo de los

miembros de la organización empresarial con acciones que se desarrollarán a través de los mecanismos de comunicación.

El vicepresidente de Estado de Derecho, Democracia y Seguridad de la COPARMEX CDMX, Gerardo Gámez Pacheco habló de que la

participación ciudadana en la organización de las elecciones ha sido un avance muy importante en el desarrollo democrático del país,

pues representa un logro ciudadano, además que se ha constituido en la puerta de entrada de la democracia, lo cual apunta a mejores

condiciones de vida de los mismos ciudadanos en cuanto están más presentes en el ejercicio del poder político.
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Acuerda COPARMEX CDMX promover la "Jornada Electiva Única 2023" como aliado
estratégico del IECM
Autor: Redacción

El Centro Empresarial COPARMEX CDMX y el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) firmaron un convenio de

colaboración para difundir, promover e incentivar la participación de la ciudadanía en la elección de las comisiones de participación

comunitaria 2023 y la Consulta de Presupuesto Participativo 2023 y 2024 que se realizará el próximo domingo 07 de mayo, en la

"Jornada Electiva Única 2023".

Armando Zúñiga Salinas, además de reiterar el compromiso de impulsar este acuerdo, dio a conocer que en las juntas nacionales de

COPARMEX el Centro Empresarial de la Ciudad de México presumió a los demás 67 centros el trabajo que viene realizando el capítulo

de jóvenes universitarios de la organización empresarial junto con el IECM y, a raíz de ello en Coahuila y Estado de México ya hay una

gran organización rumbo a las elecciones de este año.

La consejera presidenta Patricia Avendaño Durán, recordó que las dos vertientes del IECM son la recuperación de derechos político

electorales que en esta ciudad no existían hace 30 años y, por el otro lado, la educación cívica porque las y los habitantes de esta gran

ciudad deben de saber cuáles son sus derechos, para lo cual agradeció la intervención de la COPARMEX CDMX como uno de los

muchos aliados estratégicos del instituto para la construcción de ciudadanía.

Avendaño Durán destacó que uno de los bienes más difíciles de vender es la democracia, sobre todo ahora que está, digamos,

desprestigiada la parte política y esa democracia es la que a nosotros nos toca ejercer, defender y garantizar en esta ciudad.

María de los Ángeles Fromow Rangel, presidenta de la Comisión de Desarrollo Democrático de COPARMEX CDMX reconoció a los

consejeros del IECM por el trabajo de construcción de ciudadanía que realizan día a día y comprometió el trabajo activo de los

miembros de la organización empresarial con acciones que se desarrollarán a través de los mecanismos de comunicación.

El vicepresidente de Estado de Derecho, Democracia y Seguridad de la COPARMEX CDMX, Gerardo Gámez Pacheco habló de que la

participación ciudadana en la organización de las elecciones ha sido un avance muy importante en el desarrollo democrático del país,

pues representa un logro ciudadano, además que se ha constituido en la puerta de entrada de la democracia, lo cual apunta a mejores

condiciones de vida de los mismos ciudadanos en cuanto están más presentes en el ejercicio del poder político.
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Acuerda COPARMEX CDMX promover la "Jornada Electiva Única 2023" como aliado
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Autor: Redacción

El Centro Empresarial COPARMEX CDMX y el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) firmaron un convenio de

colaboración para difundir, promover e incentivar la participación de la ciudadanía en la elección de las comisiones de participación

comunitaria 2023 y la Consulta de Presupuesto Participativo 2023 y 2024 que se realizará el próximo domingo 07 de mayo, en la

"Jornada Electiva Única 2023".

Armando Zúñiga Salinas, además de reiterar el compromiso de impulsar este acuerdo, dio a conocer que en las juntas nacionales de

COPARMEX el Centro Empresarial de la Ciudad de México presumió a los demás 67 centros el trabajo que viene realizando el capítulo

de jóvenes universitarios de la organización empresarial junto con el IECM y, a raíz de ello en Coahuila y Estado de México ya hay una

gran organización rumbo a las elecciones de este año.

La consejera presidenta Patricia Avendaño Durán, recordó que las dos vertientes del IECM son la recuperación de derechos político

electorales que en esta ciudad no existían hace 30 años y, por el otro lado, la educación cívica porque las y los habitantes de esta gran

ciudad deben de saber cuáles son sus derechos, para lo cual agradeció la intervención de la COPARMEX CDMX como uno de los

muchos aliados estratégicos del instituto para la construcción de ciudadanía.

Avendaño Durán destacó que uno de los bienes más difíciles de vender es la democracia, sobre todo ahora que está, digamos,

desprestigiada la parte política y esa democracia es la que a nosotros nos toca ejercer, defender y garantizar en esta ciudad.

María de los Ángeles Fromow Rangel, presidenta de la Comisión de Desarrollo Democrático de COPARMEX CDMX reconoció a los

consejeros del IECM por el trabajo de construcción de ciudadanía que realizan día a día y comprometió el trabajo activo de los

miembros de la organización empresarial con acciones que se desarrollarán a través de los mecanismos de comunicación.

El vicepresidente de Estado de Derecho, Democracia y Seguridad de la COPARMEX CDMX, Gerardo Gámez Pacheco habló de que la

participación ciudadana en la organización de las elecciones ha sido un avance muy importante en el desarrollo democrático del país,

pues representa un logro ciudadano, además que se ha constituido en la puerta de entrada de la democracia, lo cual apunta a mejores

condiciones de vida de los mismos ciudadanos en cuanto están más presentes en el ejercicio del poder político.
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El Centro Empresarial COPARMEX CDMX y el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) firmaron un convenio de

colaboración para difundir, promover e incentivar la participación de la ciudadanía en la elección de las comisiones de participación

comunitaria 2023 y la Consulta de Presupuesto Participativo 2023 y 2024 que se realizará el próximo domingo 07 de mayo, en la

"Jornada Electiva Única 2023".

Armando Zúñiga Salinas, además de reiterar el compromiso de impulsar este acuerdo, dio a conocer que en las juntas nacionales de

COPARMEX el Centro Empresarial de la Ciudad de México presumió a los demás 67 centros el trabajo que viene realizando el capítulo

de jóvenes universitarios de la organización empresarial junto con el IECM y, a raíz de ello en Coahuila y Estado de México ya hay una

gran organización rumbo a las elecciones de este año.

La consejera presidenta Patricia Avendaño Durán, recordó que las dos vertientes del IECM son la recuperación de derechos político

electorales que en esta ciudad no existían hace 30 años y, por el otro lado, la educación cívica porque las y los habitantes de esta gran

ciudad deben de saber cuáles son sus derechos, para lo cual agradeció la intervención de la COPARMEX CDMX como uno de los

muchos aliados estratégicos del instituto para la construcción de ciudadanía.

Avendaño Durán destacó que uno de los bienes más difíciles de vender es la democracia, sobre todo ahora que está, digamos,

desprestigiada la parte política y esa democracia es la que a nosotros nos toca ejercer, defender y garantizar en esta ciudad.

María de los Ángeles Fromow Rangel, presidenta de la Comisión de Desarrollo Democrático de COPARMEX CDMX reconoció a los

consejeros del IECM por el trabajo de construcción de ciudadanía que realizan día a día y comprometió el trabajo activo de los

miembros de la organización empresarial con acciones que se desarrollarán a través de los mecanismos de comunicación.

El vicepresidente de Estado de Derecho, Democracia y Seguridad de la COPARMEX CDMX, Gerardo Gámez Pacheco habló de que la

participación ciudadana en la organización de las elecciones ha sido un avance muy importante en el desarrollo democrático del país,

pues representa un logro ciudadano, además que se ha constituido en la puerta de entrada de la democracia, lo cual apunta a mejores

condiciones de vida de los mismos ciudadanos en cuanto están más presentes en el ejercicio del poder político.
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Acuerda COPARMEX CDMX promover la "Jornada Electiva Única 2023" como aliado
estratégico del IECM
Autor: Redacción

El Centro Empresarial COPARMEX CDMX y el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) firmaron un convenio de

colaboración para difundir, promover e incentivar la participación de la ciudadanía en la elección de las comisiones de participación

comunitaria 2023 y la Consulta de Presupuesto Participativo 2023 y 2024 que se realizará el próximo domingo 07 de mayo, en la

"Jornada Electiva Única 2023".

Armando Zúñiga Salinas, además de reiterar el compromiso de impulsar este acuerdo, dio a conocer que en las juntas nacionales de

COPARMEX el Centro Empresarial de la Ciudad de México presumió a los demás 67 centros el trabajo que viene realizando el capítulo

de jóvenes universitarios de la organización empresarial junto con el IECM y, a raíz de ello en Coahuila y Estado de México ya hay una

gran organización rumbo a las elecciones de este año.

La consejera presidenta Patricia Avendaño Durán, recordó que las dos vertientes del IECM son la recuperación de derechos político

electorales que en esta ciudad no existían hace 30 años y, por el otro lado, la educación cívica porque las y los habitantes de esta gran

ciudad deben de saber cuáles son sus derechos, para lo cual agradeció la intervención de la COPARMEX CDMX como uno de los

muchos aliados estratégicos del instituto para la construcción de ciudadanía.

Avendaño Durán destacó que uno de los bienes más difíciles de vender es la democracia, sobre todo ahora que está, digamos,

desprestigiada la parte política y esa democracia es la que a nosotros nos toca ejercer, defender y garantizar en esta ciudad.

María de los Ángeles Fromow Rangel, presidenta de la Comisión de Desarrollo Democrático de COPARMEX CDMX reconoció a los

consejeros del IECM por el trabajo de construcción de ciudadanía que realizan día a día y comprometió el trabajo activo de los

miembros de la organización empresarial con acciones que se desarrollarán a través de los mecanismos de comunicación.

El vicepresidente de Estado de Derecho, Democracia y Seguridad de la COPARMEX CDMX, Gerardo Gámez Pacheco habló de que la

participación ciudadana en la organización de las elecciones ha sido un avance muy importante en el desarrollo democrático del país,

pues representa un logro ciudadano, además que se ha constituido en la puerta de entrada de la democracia, lo cual apunta a mejores

condiciones de vida de los mismos ciudadanos en cuanto están más presentes en el ejercicio del poder político.
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Acuerda COPARMEX CDMX promover la "Jornada Electiva Única 2023" como aliado
estratégico del IECM
Autor: Redacción

El Centro Empresarial COPARMEX CDMX y el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) firmaron un convenio de

colaboración para difundir, promover e incentivar la participación de la ciudadanía en la elección de las comisiones de participación

comunitaria 2023 y la Consulta de Presupuesto Participativo 2023 y 2024 que se realizará el próximo domingo 07 de mayo, en la

"Jornada Electiva Única 2023".

Armando Zúñiga Salinas, además de reiterar el compromiso de impulsar este acuerdo, dio a conocer que en las juntas nacionales de

COPARMEX el Centro Empresarial de la Ciudad de México presumió a los demás 67 centros el trabajo que viene realizando el capítulo

de jóvenes universitarios de la organización empresarial junto con el IECM y, a raíz de ello en Coahuila y Estado de México ya hay una

gran organización rumbo a las elecciones de este año.

La consejera presidenta Patricia Avendaño Durán, recordó que las dos vertientes del IECM son la recuperación de derechos político

electorales que en esta ciudad no existían hace 30 años y, por el otro lado, la educación cívica porque las y los habitantes de esta gran

ciudad deben de saber cuáles son sus derechos, para lo cual agradeció la intervención de la COPARMEX CDMX como uno de los

muchos aliados estratégicos del instituto para la construcción de ciudadanía.

Avendaño Durán destacó que uno de los bienes más difíciles de vender es la democracia, sobre todo ahora que está, digamos,

desprestigiada la parte política y esa democracia es la que a nosotros nos toca ejercer, defender y garantizar en esta ciudad.

María de los Ángeles Fromow Rangel, presidenta de la Comisión de Desarrollo Democrático de COPARMEX CDMX reconoció a los

consejeros del IECM por el trabajo de construcción de ciudadanía que realizan día a día y comprometió el trabajo activo de los

miembros de la organización empresarial con acciones que se desarrollarán a través de los mecanismos de comunicación.

El vicepresidente de Estado de Derecho, Democracia y Seguridad de la COPARMEX CDMX, Gerardo Gámez Pacheco habló de que la

participación ciudadana en la organización de las elecciones ha sido un avance muy importante en el desarrollo democrático del país,

pues representa un logro ciudadano, además que se ha constituido en la puerta de entrada de la democracia, lo cual apunta a mejores

condiciones de vida de los mismos ciudadanos en cuanto están más presentes en el ejercicio del poder político.
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Acuerda COPARMEX CDMX promover la "Jornada Electiva Única 2023" como aliado
estratégico del IECM
Autor: Redacción

* El presidente del Centro Empresarial, Armando Zúñiga Salinas aseguró que es un compromiso impulsar este acuerdo; la consejera

presidenta Patricia Avendaño Durán, señaló que uno de los bienes más difíciles de vender es la democracia, ahora que está

desprestigiada la parte política

Ciudad de México, a 27 de abril de 2023.- El Centro Empresarial COPARMEX CDMX y el Instituto Electoral de la Ciudad de México

(IECM) firmaron un convenio de colaboración para difundir, promover e incentivar la participación de la ciudadanía en la elección de

las comisiones de participación comunitaria 2023 y la Consulta de Presupuesto Participativo 2023 y 2024 que se realizará el próximo

domingo 07 de mayo, en la "Jornada Electiva Única 2023".Armando Zúñiga Salinas, además de reiterar el compromiso de impulsar este

acuerdo, dio a conocer que en las juntas nacionales de COPARMEX el Centro Empresarial de la Ciudad de México presumió a los

demás 67 centros el trabajo que viene realizando el capítulo de jóvenes universitarios de la organización empresarial junto con el IECM

y, a raíz de ello en Coahuila y Estado de México ya hay una gran organización rumbo a las elecciones de este año.La consejera

presidenta Patricia Avendaño Durán, recordó que las dos vertientes del IECM son la recuperación de derechos político electorales que

en esta ciudad no existían hace 30 años y, por el otro lado, la educación cívica porque las y los habitantes de esta gran ciudad deben de

saber cuáles son sus derechos, para lo cual agradeció la intervención de la COPARMEX CDMX como uno de los muchos aliados

estratégicos del instituto para la construcción de ciudadanía.Avendaño Durán destacó que uno de los bienes más difíciles de vender es la

democracia, sobre todo ahora que está, digamos, desprestigiada la parte política y esa democracia es la que a nosotros nos toca ejercer,

defender y garantizar en esta ciudad.María de los Ángeles Fromow Rangel, presidenta de la Comisión de Desarrollo Democrático de

COPARMEX CDMX reconoció a los consejeros del IECM por el trabajo de construcción de ciudadanía que realizan día a día y

comprometió el trabajo activo de los miembros de la organización empresarial con acciones que se desarrollarán a través de los

mecanismos de comunicación.El vicepresidente de Estado de Derecho, Democracia y Seguridad de la COPARMEX CDMX, Gerardo

Gámez Pacheco habló de que la participación ciudadana en la organización de las elecciones ha sido un avance muy importante en el

desarrollo democrático del país, pues representa un logro ciudadano, además que se ha constituido en la puerta de entrada de la

democracia, lo cual apunta a mejores condiciones de vida de los mismos ciudadanos en cuanto están más presentes en el ejercicio del

poder político.

Acerca de COPARMEX Ciudad de México: Somos un sindicato patronal independiente, apartidista y de afiliación voluntaria que reúne

a empresarios de todos tamaños y sectores, unidos por un profundo compromiso con México, y a quienes representamos en los ámbitos

laboral, económico, social y político, dentro y fuera del país. Nuestra independencia, fuerza y autoridad moral se deriva de un gran

número de socios comprometidos con el cumplimiento de su misión enfocada a contribuir al establecimiento de condiciones para la

prosperidad de todos los mexicanos. Nuestra misión es contribuir al establecimiento de condiciones para la prosperidad de todos los

mexicanos que propicie una creciente cohesión social y para que las empresas se desarrollen, multipliquen y cumplan con su función

creadora de empleo y de riqueza con responsabilidad social.
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Acuerda COPARMEX CDMX promover la "Jornada Electiva Única 2023" como aliado
estratégico del IECM
Autor: Redacción

El Centro Empresarial COPARMEX CDMX y el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) firmaron un convenio de

colaboración para difundir, promover e incentivar la participación de la ciudadanía en la elección de las comisiones de participación

comunitaria 2023 y la Consulta de Presupuesto Participativo 2023 y 2024 que se realizará el próximo domingo 07 de mayo, en la

"Jornada Electiva Única 2023".

Armando Zúñiga Salinas, además de reiterar el compromiso de impulsar este acuerdo, dio a conocer que en las juntas nacionales de

COPARMEX el Centro Empresarial de la Ciudad de México presumió a los demás 67 centros el trabajo que viene realizando el capítulo

de jóvenes universitarios de la organización empresarial junto con el IECM y, a raíz de ello en Coahuila y Estado de México ya hay una

gran organización rumbo a las elecciones de este año.

La consejera presidenta Patricia Avendaño Durán, recordó que las dos vertientes del IECM son la recuperación de derechos político

electorales que en esta ciudad no existían hace 30 años y, por el otro lado, la educación cívica porque las y los habitantes de esta gran

ciudad deben de saber cuáles son sus derechos, para lo cual agradeció la intervención de la COPARMEX CDMX como uno de los

muchos aliados estratégicos del instituto para la construcción de ciudadanía.

Avendaño Durán destacó que uno de los bienes más difíciles de vender es la democracia, sobre todo ahora que está, digamos,

desprestigiada la parte política y esa democracia es la que a nosotros nos toca ejercer, defender y garantizar en esta ciudad.

María de los Ángeles Fromow Rangel, presidenta de la Comisión de Desarrollo Democrático de COPARMEX CDMX reconoció a los

consejeros del IECM por el trabajo de construcción de ciudadanía que realizan día a día y comprometió el trabajo activo de los

miembros de la organización empresarial con acciones que se desarrollarán a través de los mecanismos de comunicación.

El vicepresidente de Estado de Derecho, Democracia y Seguridad de la COPARMEX CDMX, Gerardo Gámez Pacheco habló de que la

participación ciudadana en la organización de las elecciones ha sido un avance muy importante en el desarrollo democrático del país,

pues representa un logro ciudadano, además que se ha constituido en la puerta de entrada de la democracia, lo cual apunta a mejores

condiciones de vida de los mismos ciudadanos en cuanto están más presentes en el ejercicio del poder político.
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Acuerda Coparmex CdMx promover la "Jornada Electiva Única 2023"
Autor: Redacción

El Centro Empresarial COPARMEX CDMX y el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) firmaron un convenio de

colaboración para difundir, promover e incentivar la participación de la ciudadanía en la elección de las comisiones de participación

comunitaria 2023 y la Consulta de Presupuesto Participativo 2023 y 2024 que se realizará el próximo domingo 07 de mayo, en la

"Jornada Electiva Única 2023".

Armando Zúñiga Salinas, además de reiterar el compromiso de impulsar este acuerdo, dio a conocer que en las juntas nacionales de

COPARMEX el Centro Empresarial de la Ciudad de México presumió a los demás 67 centros el trabajo que viene realizando el capítulo

de jóvenes universitarios de la organización empresarial junto con el IECM y, a raíz de ello en Coahuila y Estado de México ya hay una

gran organización rumbo a las elecciones de este año.La consejera presidenta Patricia Avendaño Durán, recordó que las dos vertientes

del IECM son la recuperación de derechos político electorales que en esta ciudad no existían hace 30 años y, por el otro lado, la

educación cívica porque las y los habitantes de esta gran ciudad deben de saber cuáles son sus derechos, para lo cual agradeció la

intervención de la COPARMEX CDMX como uno de los muchos aliados estratégicos del instituto para la construcción de

ciudadanía.Avendaño Durán destacó que uno de los bienes más difíciles de vender es la democracia, sobre todo ahora que está,

digamos, desprestigiada la parte política y esa democracia es la que a nosotros nos toca ejercer, defender y garantizar en esta

ciudad.María de los Ángeles Fromow Rangel, presidenta de la Comisión de Desarrollo Democrático de COPARMEX CDMX reconoció

a los consejeros del IECM por el trabajo de construcción de ciudadanía que realizan día a día y comprometió el trabajo activo de los

miembros de la organización empresarial con acciones que se desarrollarán a través de los mecanismos de comunicación.El

vicepresidente de Estado de Derecho, Democracia y Seguridad de la COPARMEX CDMX, Gerardo Gámez Pacheco habló de que la

participación ciudadana en la organización de las elecciones ha sido un avance muy importante en el desarrollo democrático del país,

pues representa un logro ciudadano, además que se ha constituido en la puerta de entrada de la democracia, lo cual apunta a mejores

condiciones de vida de los mismos ciudadanos en cuanto están más presentes en el ejercicio del poder político.
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Acuerda Coparmex CdMx promover la "Jornada Electiva Única 2023"
Autor: Redacción

El Centro Empresarial COPARMEX CDMX y el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) firmaron un convenio de

colaboración para difundir, promover e incentivar la participación de la ciudadanía en la elección de las comisiones de participación

comunitaria 2023 y la Consulta de Presupuesto Participativo 2023 y 2024 que se realizará el próximo domingo 07 de mayo, en la

"Jornada Electiva Única 2023".

Armando Zúñiga Salinas, además de reiterar el compromiso de impulsar este acuerdo, dio a conocer que en las juntas nacionales de

COPARMEX el Centro Empresarial de la Ciudad de México presumió a los demás 67 centros el trabajo que viene realizando el capítulo

de jóvenes universitarios de la organización empresarial junto con el IECM y, a raíz de ello en Coahuila y Estado de México ya hay una

gran organización rumbo a las elecciones de este año.La consejera presidenta Patricia Avendaño Durán, recordó que las dos vertientes

del IECM son la recuperación de derechos político electorales que en esta ciudad no existían hace 30 años y, por el otro lado, la

educación cívica porque las y los habitantes de esta gran ciudad deben de saber cuáles son sus derechos, para lo cual agradeció la

intervención de la COPARMEX CDMX como uno de los muchos aliados estratégicos del instituto para la construcción de

ciudadanía.Avendaño Durán destacó que uno de los bienes más difíciles de vender es la democracia, sobre todo ahora que está,

digamos, desprestigiada la parte política y esa democracia es la que a nosotros nos toca ejercer, defender y garantizar en esta

ciudad.María de los Ángeles Fromow Rangel, presidenta de la Comisión de Desarrollo Democrático de COPARMEX CDMX reconoció

a los consejeros del IECM por el trabajo de construcción de ciudadanía que realizan día a día y comprometió el trabajo activo de los

miembros de la organización empresarial con acciones que se desarrollarán a través de los mecanismos de comunicación.El

vicepresidente de Estado de Derecho, Democracia y Seguridad de la COPARMEX CDMX, Gerardo Gámez Pacheco habló de que la

participación ciudadana en la organización de las elecciones ha sido un avance muy importante en el desarrollo democrático del país,

pues representa un logro ciudadano, además que se ha constituido en la puerta de entrada de la democracia, lo cual apunta a mejores

condiciones de vida de los mismos ciudadanos en cuanto están más presentes en el ejercicio del poder político.

-

https://www.larevista.com.mx/nacional/acuerda-coparmex-cdmx-promover-la-jornada-electiva-unica-2023-80235
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Desprestigiada por los partidos políticos la Democracia es un bien difícil de vender: IECM
Autor: Redacción

Luis Serieys Zárate

Ciudad de México

27/04/2023

Ante el dilema presentado por la presidenta del Instituto Electoral de la Ciudad de México, Patricia Avendaño Durán en el sentido de

que la democracia está tan desprestigiada por los partidos políticos que ya es un artículo muy difícil de vender, se busca la colaboración

de todos los sectores de la ciudadanía.

Es por ello que el Centro Empresarial COPARMEX de la Ciudad de México y el Instituto Electoral capitalino (IECM) firmaron un

convenio de colaboración para difundir, promover e incentivar la participación de la ciudadanía en la elección de las comisiones de

participación comunitaria 2023 y la Consulta de Presupuesto Participativo 2023 y 2024 que se realizará el próximo domingo 07 de

mayo, en la "Jornada Electiva Única 2023".

Al respecto la consejera presidenta Patricia Avendaño Durán, recordó que las dos vertientes del IECM son la recuperación de derechos

político electorales que en esta ciudad no existían hace 30 años y, por el otro lado, la educación cívica porque las y los habitantes de esta

gran ciudad deben de saber cuáles son sus derechos, para lo cual agradeció la intervención de la COPARMEX CDMX como uno de los

muchos aliados estratégicos del instituto para la construcción de ciudadanía.

Armando Zúñiga Salinas, además de reiterar el compromiso de impulsar este acuerdo, dio a conocer que en las juntas nacionales de

COPARMEX el Centro Empresarial de la Ciudad de México presumió a los demás 67 centros el trabajo que viene realizando el capítulo

de jóvenes universitarios de la organización empresarial junto con el IECM y, a raíz de ello en Coahuila y Estado de México ya hay una

gran organización rumbo a las elecciones de este año.

Avendaño Durán destacó que uno de los bienes más difíciles de vender es la democracia, sobre todo ahora que está, digamos,

desprestigiada la parte política y esa democracia es la que a nosotros nos toca ejercer, defender y garantizar en esta ciudad.

María de los Ángeles Fromow Rangel, presidenta de la Comisión de Desarrollo Democrático de COPARMEX CDMX reconoció a los

consejeros del IECM por el trabajo de construcción de ciudadanía que realizan día a día y comprometió el trabajo activo de los

miembros de la organización empresarial con acciones que se desarrollarán a través de los mecanismos de comunicación.

El vicepresidente de Estado de Derecho, Democracia y Seguridad de la COPARMEX CDMX, Gerardo Gámez Pacheco habló de que la

participación ciudadana en la organización de las elecciones ha sido un avance muy importante en el desarrollo democrático del país,

pues representa un logro ciudadano, además que se ha constituido en la puerta de entrada de la democracia, lo cual apunta a mejores

condiciones de vida de los mismos ciudadanos en cuanto están más presentes en el ejercicio del poder político.

https://cconoticias.com/2023/04/27/desprestigiada-por-los-partidos-politicos-la-democracia-es-un-bien-dificil-de-vender-iecm/
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Coparmex será aliada
estratégicadel IECM

La COPARMEX CDMX y el InstitutoElec-
toralde la Ciudadde México (IECM) fir-
maron un conveniode colaboraciónpara
difundir,promovere incentivarla partici-
pacióndela ciudadaníaen la elecciónde
las comisiones de participacióncomuni-
taria2023 y la Consultade Presupuesto
Participativo2023 y 2024 que se realizará
el domingo 07 de mayo, en la Jornada
ElectivaÚnica2023.

Armando Zúñiga Salinas, además de
reiterarel compromisode impulsar este
acuerdo,dio a conocerque en las juntas
nacionalesde COPARMEX el CentroEm-
presarialde la Ciudad de México presu-
mió a los demás 067centrosel trabajoque
viene realizandoel capítulo

sarialjuntoconel IECM y,a raízdeelloen
Coahuilay Estadode Méxicoya hay una
gran organizaciónrumboa las elecciones
deesteaño.

La consejerapresidentaPatriciaAven-
dañoDurán,recordóque las dos vertien-
tesdelIECM son la recuperacióndedere-
chos políticoelectoralesque en estaciu-
dadnoexistíanhace30 añosy,porelotro
lado,la educacióncívica,porque las y los
habitantesde estagran ciudaddebende
saber cuáles son

cual agradecióla intervenciónde la CO-
PARMEX CDMX comouno delos muchos
aliados estratégicosdel instituto para la
construcciónde ciudadanía.

AvendañoDurándestacóqueunodelos
bienesmás difícilesdevenderes la demo-
cracia,sobretodoahoraqueestá,digamos,
desprestigiadalapartepolíticay esademo-
craciaes la que a nosotros nos tocaejercer

defendery garantizar

María de los Ángeles Fromow Rangel,
presidentade la Comisión de Desarrollo
Democráticode COPARMEX CDMX reco-
nocióa los consejerosdelECM poreltra-
bajo de construcciónde ciudadanía que
realizandíaa díay comprometióeltraba-
joactivode los miembrosde la organiza-
ción empresarial con acciones que se de-
sarrollarána través

Uno de losbienesmásdifíciles
de vender es la democracia, sobre
todo ahora que está
desprestigiada
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Acuerda COPARMEX CDMX promover la "Jornada Electiva Única 2023" como aliado
estratégico del IECM
Autor: Redacción

El Centro Empresarial COPARMEX CDMX y el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) firmaron un convenio de

colaboración para difundir, promover e incentivar la participación de la ciudadanía en la elección de las comisiones de participación

comunitaria 2023 y la Consulta de Presupuesto Participativo 2023 y 2024 que se realizará el próximo domingo 07 de mayo, en la

"Jornada Electiva Única 2023".

Armando Zúñiga Salinas, además de reiterar el compromiso de impulsar este acuerdo, dio a conocer que en las juntas nacionales de

COPARMEX el Centro Empresarial de la Ciudad de México presumió a los demás 67 centros el trabajo que viene realizando el capítulo

de jóvenes universitarios de la organización empresarial junto con el IECM y, a raíz de ello en Coahuila y Estado de México ya hay una

gran organización rumbo a las elecciones de este año.

La consejera presidenta Patricia Avendaño Durán, recordó que las dos vertientes del IECM son la recuperación de derechos

político-electorales que en esta ciudad no existían hace 30 años y, por el otro lado, la educación cívica porque las y los habitantes de

esta gran ciudad deben de saber cuáles son sus derechos, para lo cual agradeció la intervención de la COPARMEX CDMX como uno de

los muchos aliados estratégicos del instituto para la construcción de ciudadanía.

Avendaño Durán destacó que uno de los bienes más difíciles de vender es la democracia, sobre todo ahora que está, digamos,

desprestigiada la parte política y esa democracia es la que a nosotros nos toca ejercer, defender y garantizar en esta ciudad.

María de los Ángeles Fromow Rangel, presidenta de la Comisión de Desarrollo Democrático de COPARMEX CDMX reconoció a los

consejeros del IECM por el trabajo de construcción de ciudadanía que realizan día a día y comprometió el trabajo activo de los

miembros de la organización empresarial con acciones que se desarrollarán a través de los mecanismos de comunicación.

El vicepresidente de Estado de Derecho, Democracia y Seguridad de la COPARMEX CDMX, Gerardo Gámez Pacheco habló de que la

participación ciudadana en la organización de las elecciones ha sido un avance muy importante en el desarrollo democrático del país,

pues representa un logro ciudadano, además que se ha constituido en la puerta de entrada de la democracia, lo cual apunta a mejores

condiciones de vida de los mismos ciudadanos en cuanto están más presentes en el ejercicio del poder político.

http://dialogosinfronteras.com/acuerda-coparmex-cdmx-promover-la-jornada-electiva-unica-2023-como-aliado-estrategico-del-iecm/
http://dialogosinfronteras.com/acuerda-coparmex-cdmx-promover-la-jornada-electiva-unica-2023-como-aliado-estrategico-del-iecm/
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Acuerda COPARMEX CDMX promover la "Jornada Electiva Única 2023" como aliado
estratégico del IECM
Autor: Redacción

* El presidente del Centro Empresarial, Armando Zúñiga Salinas aseguró que es un compromiso impulsar este acuerdo; la consejera

presidenta Patricia Avendaño Durán, señaló que uno de los bienes más difíciles de vender es la democracia, ahora que está

desprestigiada la parte política

Ciudad de México.-El Centro Empresarial COPARMEX CDMX y el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) firmaron un

convenio de colaboración para difundir, promover e incentivar la participación de la ciudadanía en la elección de las comisiones de

participación comunitaria 2023 y la Consulta de Presupuesto Participativo 2023 y 2024 que se realizará el próximo domingo 07 de

mayo, en la "Jornada Electiva Única 2023".

Armando Zúñiga Salinas, además de reiterar el compromiso de impulsar este acuerdo, dio a conocer que en las juntas nacionales de

COPARMEX el Centro Empresarial de la Ciudad de México presumió a los demás 67 centros el trabajo que viene realizando el capítulo

de jóvenes universitarios de la organización empresarial junto con el IECM y, a raíz de ello en Coahuila y Estado de México ya hay una

gran organización rumbo a las elecciones de este año.

La consejera presidenta Patricia Avendaño Durán, recordó que las dos vertientes del IECM son la recuperación de derechos político

electorales que en esta ciudad no existían hace 30 años y, por el otro lado, la educación cívica porque las y los habitantes de esta gran

ciudad deben de saber cuáles son sus derechos, para lo cual agradeció la intervención de la COPARMEX CDMX como uno de los

muchos aliados estratégicos del instituto para la construcción de ciudadanía.

Avendaño Durán destacó que uno de los bienes más difíciles de vender es la democracia, sobre todo ahora que está, digamos,

desprestigiada la parte política y esa democracia es la que a nosotros nos toca ejercer, defender y garantizar en esta ciudad.

María de los Ángeles Fromow Rangel, presidenta de la Comisión de Desarrollo Democrático de COPARMEX CDMX reconoció a los

consejeros del IECM por el trabajo de construcción de ciudadanía que realizan día a día y comprometió el trabajo activo de los

miembros de la organización empresarial con acciones que se desarrollarán a través de los mecanismos de comunicación.

El vicepresidente de Estado de Derecho, Democracia y Seguridad de la COPARMEX CDMX, Gerardo Gámez Pacheco habló de que la

participación ciudadana en la organización de las elecciones ha sido un avance muy importante en el desarrollo democrático del país,

pues representa un logro ciudadano, además que se ha constituido en la puerta de entrada de la democracia, lo cual apunta a mejores

condiciones de vida de los mismos ciudadanos en cuanto están más presentes en el ejercicio del poder político.

https://www.sobre-t.com/acuerda-coparmex-cdmx-promover-la-jornada-electiva-unica-2023-como-aliado-estrategico-del-iecm/
https://www.sobre-t.com/acuerda-coparmex-cdmx-promover-la-jornada-electiva-unica-2023-como-aliado-estrategico-del-iecm/
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Acuerda COPARMEX CDMX promover la "Jornada Electiva Única 2023" como aliado
estratégico del IECM
Autor: Redacción

* El presidente del Centro Empresarial, Armando Zúñiga Salinas aseguró que es un compromiso impulsar este acuerdo; la consejera

presidenta Patricia Avendaño Durán, señaló que uno de los bienes más difíciles de vender es la democracia, ahora que está

desprestigiada la parte política

Ciudad de México.-El Centro Empresarial COPARMEX CDMX y el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) firmaron un

convenio de colaboración para difundir, promover e incentivar la participación de la ciudadanía en la elección de las comisiones de

participación comunitaria 2023 y la Consulta de Presupuesto Participativo 2023 y 2024 que se realizará el próximo domingo 07 de

mayo, en la "Jornada Electiva Única 2023".Armando Zúñiga Salinas, además de reiterar el compromiso de impulsar este acuerdo, dio a

conocer que en las juntas nacionales de COPARMEX el Centro Empresarial de la Ciudad de México presumió a los demás 67 centros el

trabajo que viene realizando el capítulo de jóvenes universitarios de la organización empresarial junto con el IECM y, a raíz de ello en

Coahuila y Estado de México ya hay una gran organización rumbo a las elecciones de este año.La consejera presidenta Patricia

Avendaño Durán, recordó que las dos vertientes del IECM son la recuperación de derechos político electorales que en esta ciudad no

existían hace 30 años y, por el otro lado, la educación cívica porque las y los habitantes de esta gran ciudad deben de saber cuáles son

sus derechos, para lo cual agradeció la intervención de la COPARMEX CDMX como uno de los muchos aliados estratégicos del

instituto para la construcción de ciudadanía.Avendaño Durán destacó que uno de los bienes más difíciles de vender es la democracia,

sobre todo ahora que está, digamos, desprestigiada la parte política y esa democracia es la que a nosotros nos toca ejercer, defender y

garantizar en esta ciudad.María de los Ángeles Fromow Rangel, presidenta de la Comisión de Desarrollo Democrático de COPARMEX

CDMX reconoció a los consejeros del IECM por el trabajo de construcción de ciudadanía que realizan día a día y comprometió el

trabajo activo de los miembros de la organización empresarial con acciones que se desarrollarán a través de los mecanismos de

comunicación.El vicepresidente de Estado de Derecho, Democracia y Seguridad de la COPARMEX CDMX, Gerardo Gámez Pacheco

habló de que la participación ciudadana en la organización de las elecciones ha sido un avance muy importante en el desarrollo

democrático del país, pues representa un logro ciudadano, además que se ha constituido en la puerta de entrada de la democracia, lo cual

apunta a mejores condiciones de vida de los mismos ciudadanos en cuanto están más presentes en el ejercicio del poder político.

https://www.diariomomento.com/acuerda-coparmex-cdmx-promover-la-jornada-electiva-unica-2023-como-aliado-estrategico-del-iecm/
https://www.diariomomento.com/acuerda-coparmex-cdmx-promover-la-jornada-electiva-unica-2023-como-aliado-estrategico-del-iecm/
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Acuerda COPARMEX CDMX promover la "Jornada Electiva Única 2023" como aliado
estratégico del IECM
Autor: Redacción

* El presidente del Centro Empresarial, Armando Zúñiga Salinas aseguró que es un compromiso impulsar este acuerdo; la consejera

presidenta Patricia Avendaño Durán, señaló que uno de los bienes más difíciles de vender es la democracia, ahora que está

desprestigiada la parte política

Ciudad de México.-El Centro Empresarial COPARMEX CDMX y el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) firmaron un

convenio de colaboración para difundir, promover e incentivar la participación de la ciudadanía en la elección de las comisiones de

participación comunitaria 2023 y la Consulta de Presupuesto Participativo 2023 y 2024 que se realizará el próximo domingo 07 de

mayo, en la "Jornada Electiva Única 2023".

Armando Zúñiga Salinas, además de reiterar el compromiso de impulsar este acuerdo, dio a conocer que en las juntas nacionales de

COPARMEX el Centro Empresarial de la Ciudad de México presumió a los demás 67 centros el trabajo que viene realizando el capítulo

de jóvenes universitarios de la organización empresarial junto con el IECM y, a raíz de ello en Coahuila y Estado de México ya hay una

gran organización rumbo a las elecciones de este año.

La consejera presidenta Patricia Avendaño Durán, recordó que las dos vertientes del IECM son la recuperación de derechos político

electorales que en esta ciudad no existían hace 30 años y, por el otro lado, la educación cívica porque las y los habitantes de esta gran

ciudad deben de saber cuáles son sus derechos, para lo cual agradeció la intervención de la COPARMEX CDMX como uno de los

muchos aliados estratégicos del instituto para la construcción de ciudadanía.

Avendaño Durán destacó que uno de los bienes más difíciles de vender es la democracia, sobre todo ahora que está, digamos,

desprestigiada la parte política y esa democracia es la que a nosotros nos toca ejercer, defender y garantizar en esta ciudad.

María de los Ángeles Fromow Rangel, presidenta de la Comisión de Desarrollo Democrático de COPARMEX CDMX reconoció a los

consejeros del IECM por el trabajo de construcción de ciudadanía que realizan día a día y comprometió el trabajo activo de los

miembros de la organización empresarial con acciones que se desarrollarán a través de los mecanismos de comunicación.

El vicepresidente de Estado de Derecho, Democracia y Seguridad de la COPARMEX CDMX, Gerardo Gámez Pacheco habló de que la

participación ciudadana en la organización de las elecciones ha sido un avance muy importante en el desarrollo democrático del país,

pues representa un logro ciudadano, además que se ha constituido en la puerta de entrada de la democracia, lo cual apunta a mejores

condiciones de vida de los mismos ciudadanos en cuanto están más presentes en el ejercicio del poder político.

https://www.alchilepoblano.com/acuerda-coparmex-cdmx-promover-la-jornada-electiva-unica-2023-como-aliado-estrategico-del-iecm/
https://www.alchilepoblano.com/acuerda-coparmex-cdmx-promover-la-jornada-electiva-unica-2023-como-aliado-estrategico-del-iecm/
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Definen fecha para jornada de revocación de mandato
Autor: Redacción

En la Gaceta Oficial de la Ciudad de México de este miércoles, el IECM dio a conocer los lineamientos para la organización y

desarrollo del proceso de revocación de mandato para los cargos de representación popular.

Con base en una resolución del Tribunal Electoral, el IECM ajustó los plazos para las solicitudes ciudadanas interesadas en llevar a cabo

el proceso de revocación de mandato, y acotar el procedimiento a 110 días naturales, que concluirá con la jornada electiva.

http://laprensa.mx/notas.asp?id=718455
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Pondrán fin
a la hereneia

Córdova
REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.-Gua-
dalupe Taddei, consejera pre-
sidente del Instituto Nacional
Electoral (IND), solicitó a los
titulares de las direcciones eje-
cutivas y unidades técnicas
construir el anteproyecto del
presupuesto para el 2024.

Sostuvo que defenderáhasta
el final lo establecido en el pre-
supuesto,ademásdeseñalarque
el compromiso de los represen-
tantesdelaCámaraBajaeselde
compartir, analizar y discutir el
presupuesto enviado por el Ins-
tituto.

En un encuentro entre la
Junta de Coordinación Polí-
tica Jucopo) de la Cámara de
Diputados y la Junta General
Ejecutiva del INE, la Consejera
se comprometió a no caer en
prácticasdeshonestas.

“Hay que destacar la impor-
tancia de que sea un ejercicio
racional, razonable, basado en

evidencia, aplicando la optimi-
zación de recursos(..)Hay que
defender nuestro presupuesto,

nuestros programas y proyectos,
pero elpresupuestodebede dar
la cantidad realde lo quesenece-
sita”,declaróTaddeienlajunta.

Pidió seguirelModelo dePla-
neación Institucional para así
no repetir errores del pasado,
además de destacar la impor-
tancia de realizar un ejercicio
racional, razonable, basado en

evidencia y aplicando la optimi-
zación de los recursos.

En reunión con los 32 titu-
lares de los Organismos Pú-
blicos Locales (Oples), Taddei
se inclinó hacia la permanen-
cia de estos institutos para los
comicios en 2024, pidiendo a
los consejeros caminar hacia
el fortalecimiento del Siste-
ma Nacional Electoral.

DATO

o
- Este vier-
nes se
definirá
sobre la

integra-
ción de la
Comisión

Tempo-
ral de Pre-

supuesto
2024

 
 Defenderá hasta el final lo establecido en el

presupuesto

VAN POR AUSTERIDAD EN INE

BASTA!
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JUAN CARLOS FLORES AQUINO

el presupuesto partici-

pativo correspondientes
a los años 2023 y 2024,

es lo quelos vecinospo-
dremosvotaren la Ciu-

daddeMéxicoestepróximodomingo

7 demayo,en las eleccionesvecina-

les en las que,por obligacióny dere-

cho,debemosparticipar.
Hace unos días platicabacon el

supercívico Arturo Hernández, el

Comandante Ciudadano, y coinci-

díamos que el principal problema
para los que nos dedicamosal acti-

vismo ciudadanoeslaenormeapatía

vecinal. La mayoría de los vecinos

desconocenquehay,por ley,instru-
mentos de participaciónciudadana

quecuentanconpresupuestopúbli-

co y que son de enormevalía para

nuestrascolonias,con las campañas

quedesdeaños ha instrumentadoel

Instituto Electoralde la Ciudad de

México(IECM),comola ya consoli-
dada“Enchulatu colonia”

Y nos diránlos queno saben “que

flojera”,“esoes político”,“siempre
son las mismas transas”,

participativoy elección de COPA-
COS,son losmismosvecinos los que

proponen que proyecto presentan
paramejorarsu colonia,y los mis-
mos vecinos --mediante su voto--

los que decidencuál gana.

Ahora, no se tratade tres pesos.

En promediolos proyectospor colo-

nia puedenalcanzarentre600 mil y

un millón de pesos,de acuerdoa la

densidad,territorio,y tamañode la

población.Hay casos como en Milpa

Alta,en quebarrioshan sidobenefi-

ciados con presupuestos ¡de hasta

tresmillones de pesos por año!Para

que sevayan animandoa participar.
Los proyectos no tienen límite y

ahímanda lo que el vecinoquierae

imagine.

PACOS y porquélepusimosdetítulo
aestacolumnaasí,esloquehacedé-
cadas eran los conocidos jefes de

manzanao presidentedecolonia,fi-

guras que fueron evolucionando

hasta llegara los ComitésCiudada-

nos hastael2019,y setransformaron
ahora en los Comités de Participa-

ción Comunitaria, que este año se

elegiránpor primeravez de manera

individual,ya no por planilla,como
talvez los conoció.

Son nuestros vecinos más partici-

pativos,que justo ahora andan en

campaña,y queseguramenteya to-
caron a su puerta para pedirles su
voto este próximo 7 de mayo.

O, si ya es usted un vecino, veci-

na, conocedor,conocedora,segura-
mentese registróen el IECM para la
votaciónelectrónica.Estasellevaráa

cabo, mediante un registro previo

quesecerróantier,deldía28 deabril

al4 demayo,y eldatoesmuy bueno:

se cuadruplicó el número de regis-

tros,22,227vecinos en totalque po-

dránvotardemaneraelectrónica.

Se lo hemos venido informando

desde hace años, esto es el mejor

ejemplo del Poder Ciudadano,

Twitter:efloresaquino

ejercerloy dejardeladolaapatía
vecinal.

COPACOS 2023

Ahora. si no sabe que son los CO-

comunidad que sí cumplen con su

PODER CIUDADANO

trullas exclusiva para su colonia, se-

en las elecciones de presupuesto

nivel mundial que ya son referencia

clases de guitarra gratis, casetas de
vigilancia, ahorro de agua en escue-
las por captación pluvial, o hasta pa-

que si su parque está más bonito y

ocurre completamente lo contrario:

Ciudad de México.

guramente se debe a un presupuesto

Editorial

arreglado, si hay luminarias nuevas,

deber ciudadano le podrán platicar

LPRENSA

del presupuesto participativo en la

Vecinos comprometidos con su

participativo.
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PODER CIUDADANO | COPACOS 2023
Autor: Juan Carlos Flores Aquino

Y el presupuesto participativo correspondientes a los años 2023 y 2024, es lo que los vecinos podremos votar en la Ciudad de México

este próximo domingo 7 de mayo, en las elecciones vecinales en las que, por obligación y derecho, debemos participar.

Hace unos días platicaba con el supercívico Arturo Hernández, el Comandante Ciudadano, y coincidíamos que el principal problema

para los que nos dedicamos al activismo ciudadano es la enorme apatía vecinal.

La mayoría de los vecinos desconocen que hay, por ley, instrumentos de participación ciudadana que cuentan con presupuesto público y

que son de enorme valía para nuestras colonias, con las campañas que desde años ha instrumentado el Instituto Electoral de la Ciudad de

México (IECM), como la ya consolidada "Enchula tu colonia"

Y nos dirán los que no saben "que flojera", "eso es político", "siempre son las mismas transas", cuando ocurre completamente lo

contrario: en las elecciones de presupuesto participativo y elección de COPACOS, son los mismos vecinos los que proponen que

proyecto presentan para mejorar su colonia, y los mismos vecinos --mediante su voto-- los que deciden cuál gana.

Ahora, no se trata de tres pesos. En promedio los proyectos por colonia pueden alcanzar entre 600 mil y un millón de pesos, de acuerdo

a la densidad, territorio, y tamaño de la población. Hay casos como en Milpa Alta, en que barrios han sido beneficiados con

presupuestos ¡de hasta tres millones de pesos por año! Para que se vayan animando a participar.

Los proyectos no tienen límite y ahí manda lo que el vecino quiera e imagine. Hay ejemplos utilizados a nivel mundial que ya son

referencia del presupuesto participativo en la Ciudad de México.

Vecinos comprometidos con su comunidad que sí cumplen con su deber ciudadano le podrán platicar que si su parque está más bonito y

arreglado, si hay luminarias nuevas, clases de guitarra gratis, casetas de vigilancia, ahorro de agua en escuelas por captación pluvial, o

hasta patrullas exclusiva para su colonia, seguramente se debe a un presupuesto participativo.

Ahora, si no sabe que son los COPACOS y por qué le pusimos de título a esta columna así, es lo que hace décadas eran los conocidos

jefes de manzana o presidente de colonia, figuras que fueron evolucionando hasta llegar a los Comités Ciudadanos hasta el 2019, y se

transformaron ahora en los Comités de Participación Comunitaria, que este año se elegirán por primera vez de manera individual, ya no

por planilla, como tal vez los conoció.

Son nuestros vecinos más participativos, que justo ahora andan en campaña, y que seguramente ya tocaron a su puerta para pedirles su

voto este próximo 7 de mayo.

O, si ya es usted un vecino, vecina, conocedor, conocedora, seguramente se registró en el IECM para la votación electrónica. Esta se

llevará a cabo, mediante un registro previo que se cerró antier, del día 28 de abril al 4 de mayo, y el dato es muy bueno: se cuadruplicó

el número de registros, 22,227 vecinos en total que podrán votar de manera electrónica.

Se lo hemos venido informando desde hace años, esto es el mejor ejemplo del Poder Ciudadano, hay que ejercerlo y dejar de lado la

apatía vecinal.

https://www.la-prensa.com.mx/analisis/poder-ciudadano-copacos-2023-9985788.html
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Taddei defiende

permanencia de

los Oples
Presupuesto 2024

La consejera presidenta del Instituto Na-

cional Electoral, Guadalupe Taddei Zavala,

pidió a todas las áreas del instituto comenzar

a elaborar su presupuesto real para el 2024, y

prometió defender los montos que definan,

asícomo todas las plazas que componen ac -

tualmente al INE.

Al presidir la primera sesión de la Junta Ge-

neral Ejecutiva, ante los titulares de las Direc -

ciones Ejecutivas y Unidades Técnicas del Ins -

tituto, Taddei garantizó: “la certeza de que

defenderemos hasta el final y hasta el último

minuto lo que establezcamos en elpresupuesto,

con base en números y con la certeza de que se

tratade recursos que realmente se necesitan”.

Asimismo, durante una reunión con los 32

titulares de los Organismos Públicos Locales

(Ople), Guadalupe Taddei se pronunció por la

permanencia de esos institutos para las elec -

ciones federales y locales del 2024.

“Estamos convencidos que es indiscuti-

ble la permanencia de los institutos locales

por las particularidades que cada uno de los

estados tiene, cuya responsabilidad asumen

con una voluntad y una fuerza indiscutible”.

(JorgeMonroy)

EL ECONOMISTA
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Registrana22milparavotodigital
REFORMA / STAFF

Al menos22mil227capitali-
nossehanregistradoanteel
InstitutoElectoraldelaCiu-
daddeMéxico (IECM) para
emitirsuvotoatravésdedis-
positivosmóvilesdurantelos
procesosdeComisionesde
ParticipaciónComunitaria
2023y laConsultadePresu-
puestoParticipativo2023 y
2024,quesellevarána cabo
eldomingo7demayo.

La cifraalcanzadarepre-
sentaunaumentodecuatro
vecesmásen comparación
conelañopasado,dondese
registróunacifrade5mil421
ciudadanosquevotaronvía
remota,indicóel IECM.

“Con más de 22 mil re-
gistros,el InstitutoElecto-
raldelaCiudaddeMéxico
(IECM) logrócuadruplicar
el númerode personasciu-
dadanasinteresadasenvotar
vía remotadesdesus dispo-
sitivosmóviles,a travésdel
SistemaElectrónicopor In-
ternet”,detallóelorganismo
enuncomunicado.

De los ciudadanosregis-
tradosparalos procesosde
este año, 62 por ciento son

mujeresy38porcientohom-
bres;ademásde queel ran-
go de edadquepredomina
entrelos inscritoses de 46
a 50 años.

Venustiano Carranza,
Iztacalcoy Cuauhtémocfue-
ronlasalcaldíasquemáspar-
ticipacióndigitaltendrándu-
ranteejercicio.

El consejeroelectoral
ErnestoRamosexplicóque,
una vez concluidacon esta
etapaderecepción,el[ECM
ahorase encuentraafinan-
do los detallespararecibir
dichosvotosa partirde las
9:00horasde hoy y hasta
las20:00horasdeljueves4
demayo.

El consejeroMauricio
Huescadestacóla importan-
cia de la innovacióntecno-

una vo-

taciónrápiday eficiente,así
comoelinvolucramientode

derechoasufragar

la comunidadcapitalinare-
sidenteenelextranjeroque
ejerciósu

Ejercicio
ciudadano
Másde22milcapitalinos
 

votaránelectrónicamente.

delaspersonas
—inscritassonmujeres.

3
alcaldíasencabezan
estosregistros ante

elIECM.

ET ia
de revocación 
IVÁN SOSA

Enloscasosqueproceda,
lajornadade revocación
de mandatoparaalcaldías
se llevaráa caboel27
deagosto,indicóayerel
InstitutoElectoralde la
Ciudadde México(¡ECM)
atravésdelaGaceta.

El ¡ECMtambiéndio
a conocerlos lineamientos
paralaorganizacióny de-
sarrollodelproceso.

desde el exterior.

62%

REF RMA
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SEGUNDA VUELTA
Urgecrearcomisióninvestigadora

delaLinea12delMetro
LaoposiciónenelCongresodela
CiudaddeMéxicoadvirtióqueno

descansaráhastaquehayajusticiapa-
ralasvíctimasdelaLínea12delMe-
troquecolapsóhacecasidosaños(3

demayode2021)y causólamuerte
de26personasy decenasdeheridos.

LomásquehahecholajefadeGo-

bierno,ClaudiaSheinbaum,esofrecer

unadisculpapúblicanoporiniciativa

propiasinopormandatojudicial.
Perolajusticianohallegadoalas

víctimasy susfamiliasy porlomismo,
reiteranquenodaránmarchaatrásen

su intensión,porcuartavez,decrear

unaComisiónInvestigadorayquehaya
imputaciónpenalcontralaexdirectora
delSTC, FlorenciaSerranía,y suscola-

boradoresmáscercanos.
DiputadoslocalesdelPANseñala-

ronqueMorenaletemealarendición

decuentasy noquierenllegarala
verdaddeltrágicoaccidente;“Shein-

baumyLópezObradorleapuestanal
olvido”.El diputadoAníbalCañez

Moralesdijoquelafiscal“carnal”,
ErnestinaGodoy,hadesestimadoin-

vestigaroejerceracciónpenalencon-
tradelasy losresponsablesdelatra-

gediadelaLínea12,empezandopor
losencargadosdesupervisarlacons-
truccióndedichaLínea12durantela
administracióndelhoytitulardeRe-

lacionesExterioresy aspiranteala
PresidenciadelaRepública,Marcelo

Ebrard,y otrosqueocupanpuestosen
losgobiernoslocaly federal.“Esim-
portantedecirqueelactualdirector
delMetro,GuillermoCalderón,se

comprometióconeldiputadoCañez,
a celebrarunareuniónconelGPPAN,

peronuncasellevóacabo.

A PARTICIPARENTEMAS
DEINTERÉSPÚBLICO

CDMX hicieronunllamadoavecinas

yvecinos,principalmenteajóvenes,
paraqueseinvolucrenenlosasuntos

deinteréspúblicoyparaquetambién
votenenlaEleccióndeComisionesde
ParticipaciónComunitaria(Copaco)
2023yenlaConsultadePresupuesto

Participativo2023y2024.
Estellamadosehizoenelmarco

delforo“Hablaportuciudad”quese
llevóacaboconlaparticipaciónde

funcionariosdelInstitutoElectoraly
delrectordelaUniversidaddelPe-
dregal(UP),sededeleventoenelque

activistassociales,periodistas,depor-

tistasy especialistasennuevastecno-

logíascompartieronexperienciasde
éxito.Laconsejerapresidentedel

TECMsostuvoquelaspersonasque
habitanenlacapitaltienenensusma-

noselpoderdetransformarlaciudad,
mediantemecanismosdedemocracia
directa,comoelPresupuestoPartici-

pativoy lasCopaco,porloqueinvitó
alacomunidadestudiantildelaUni-
versidadainvolucrarseenesosproce-
sosdeparticipaciónciudadanaeinci-
direnlavidapública.

FuERZAXMÉxICOMANTIENE
SUREGISTROENPUEBLA

LapresidentanacionaldeFuerzaXMé-

xico,MaiellaGómezMaldonado,in-

formóquelaSalaSuperiordelTribu-
nalElectoraldelPoderJudicialdela
Federación(TEPJF)confirmóqueen
Pueblaelpartidoconservasuregistro
local.Durantelasesiónquesellevóa

caboeldíamiércoles,losmagistrados

integrantesdelaSalaSuperiordel
TEPJFresolvieronlosjuiciosSUP-

JRC-29/2023ySUP-JFC-36/2023,de-
jandosinefectolasentenciadictada

porlasalaregionalcorrespondientea

lacuartacircunscripciónplurinominal
consedeenlaCiudaddeMéxicoy

confirmandolasentenciaemitidapor
elTribunalElectoraldelEstadode

Puebla,concluyendoqueFuerzaXMé-
xicoenPueblamantendrásuregistro

comopartidopolíticolocal.
ComopresidentaNacionalde

FuerzaXMéxico,llamóa lamilitancia

atrabajarporquehaymuchoporha-
cereinvitóamilitantes,simpatizantes

y poblaciónengeneralatrabajarpor
Puebla.“Hoy,enPuebla,FuerzaX-

Méxicoseconsolidaenunodeloses-
tadosmásimportantesdelpaísy esta-

moslistosparaloquevenga”,reiteró.

CASTIGOALOSDEL
CÁRTELINMOBILIARIO

Mucho sehahabladodeltemacártel

inmobiliarioqueocasionóyalade-
tencióndelexalcaldeenBenitoJuá-
rez,ChristianVonRoehrich,además

delaimplicacióndesuhermanaSofía

y deldiputadolocalJorgeRomero.
Sobreesteasunto,porelquele-

gisladorespanistasdenuncianque
haypersecuciónpolíticaensucon-
tra,lajefadeGobierno,Claudia

Sheinbaum,luegodeinformarque

198inmueblesdeesademarcación
podríanestarinvolucradosenelcár-

telinmobiliario,advirtióquenoha-

bráimpunidady secastigará,conto-
doelpesodelaley,alosresponsa-
bles.Estasemana,enunadelasma-

ñanerasencabezadaporelsecretario

deGobernación,AdánAugustoLó-
pez,enausenciadelpresidenteAn-

drésManuel López Obrador,el fun-

cionarioserefirióaltema:

Dijoqueesaprácticaeraladivisa

delantiguorégimen.“Todossabía-
moscómosetraficabaconcontratos,

comosetraficabaconpermisos,sin

respetoalamásmínimareglamenta-
ción,peroesoyaseacabó,porqueel
presidentedesdeelprimerdíadela
administraciónsecomprometióaun

combatefrontal”.Y aunqueAdánAu-

gustoseñalóqueyanosedanesetipo
deirregularidades,advirtió:Nome

extrañaqueempiecenasurgirenlos
estadosdenunciaseirregularidades
deesanaturaleza...Sin embargo,re-

calcóqueaquínohaynihabráimpu-

nidadparanadiey quienescometie-
ronilícitosseráncastigados.

Im0007 yahoo.com.mx
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Urge crear comisión investigadora de la Línea 12 del Metro
Autor: Redacción

La oposición en el Congreso de la Ciudad de México advirtió que no descansará hasta que haya justicia para las víctimas de la Línea 12

del Metro que colapsó hace casi dos años (3 de mayo de 2021) y causó la muerte de 26 personas y decenas de heridos.

Lo más que ha hecho la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, es ofrecer una disculpa pública no por iniciativa propia sino por mandato

judicial.

Pero la justicia no ha llegado a las víctimas y sus familias y por lo mismo, reiteran que no darán marcha atrás en su intensión, por cuarta

vez, de crear una Comisión Investigadora y que haya imputación penal contra la ex directora del STC, Florencia Serranía, y sus

colaboradores más cercanos.

Diputados locales del PAN señalaron que Morena le teme a la rendición de cuentas y no quieren llegar a la verdad del trágico accidente;

"Sheinbaum y López Obrador le apuestan al olvido". El diputado Aníbal Cañez Morales dijo que la fiscal "carnal", Ernestina Godoy, ha

desestimado investigar o ejercer acción penal en contra de las y los responsables de la tragedia de la Línea 12, empezando por los

encargados de supervisar la construcción de dicha Línea 12 durante la administración del hoy titular de Relaciones Exteriores y

aspirante a la Presidencia de la República, Marcelo Ebrard, y otros que ocupan puestos en los gobiernos local y federal. "Es importante

decir que el actual director del Metro, Guillermo Calderón, se comprometió con el diputado Cañez, a celebrar una reunión con el

GPPAN, pero nunca se llevó a cabo.

A participar en temas de interés público

Autoridades del Instituto Electoral de la CDMX hicieron un llamado a vecinas y vecinos, principalmente a jóvenes, para que se

involucren en los asuntos de interés público y para que también voten en la Elección de Comisiones de Participación Comunitaria

(Copaco) 2023 y en la Consulta de Presupuesto Participativo 2023 y 2024.

Este llamado se hizo en el marco del foro "Habla por tu ciudad" que se llevó a cabo con la participación de funcionarios del Instituto

Electoral y del rector de la Universidad del Pedregal (UP), sede del evento en el que activistas sociales, periodistas, deportistas y

especialistas en nuevas tecnologías compartieron experiencias de éxito. La consejera presidente del IECM sostuvo que las personas que

habitan en la capital tienen en sus manos el poder de transformar la ciudad, mediante mecanismos de democracia directa, como el

Presupuesto Participativo y las Copaco, por lo que invitó a la comunidad estudiantil de la Universidad a involucrarse en esos procesos

de participación ciudadana e incidir en la vida pública.

FuerzaXMéxico mantiene su registro en Puebla

La presidenta nacional de FuerzaXMéxico, Maiella Gómez Maldonado, informó que la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder

Judicial de la Federación (TEPJF) confirmó que en Puebla el partido conserva su registro local. Durante la sesión que se llevó a cabo el

día miércoles, los magistrados integrantes de la Sala Superior del TEPJF resolvieron los juicios SUP-JRC-29/2023 y SUP-JFC-36/2023,

dejando sin efecto la sentencia dictada por la sala regional correspondiente a la cuarta circunscripción plurinominal con sede en la

Ciudad de México y confirmando la sentencia emitida por el Tribunal Electoral del Estado de Puebla, concluyendo que FuerzaXMéxico

en Puebla mantendrá su registro como partido político local.

Como presidenta Nacional de FuerzaXMéxico, llamó a la militancia a trabajar porque hay mucho por hacer e invitó a militantes,

simpatizantes y población en general a trabajar por Puebla. "Hoy, en Puebla, FuerzaXMéxico se consolida en uno de los estados más

importantes del país y estamos listos para lo que venga", reiteró.

Castigo a los del  cártel inmobiliario

https://www.diarioimagen.net/?p=582269


Mucho se ha hablado del tema cártel inmobiliario que ocasionó ya la detención del ex alcalde en Benito Juárez, Christian Von Roehrich,

además de la implicación de su hermana Sofía y del diputado local Jorge Romero.

Sobre este asunto, por el que legisladores panistas denuncian que hay persecución política en su contra, la jefa de Gobierno, Claudia

Sheinbaum, luego de informar que 198 inmuebles de esa demarcación podrían estar involucrados en el cártel inmobiliario, advirtió que

no habrá impunidad y se castigará, con todo el peso de la ley, a los responsables. Esta semana, en una de las mañaneras encabezada por

el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, en ausencia del presidente Andrés Manuel López Obrador, el funcionario se refirió

al tema:

Dijo que esa práctica era la divisa del antiguo régimen. "Todos sabíamos cómo se traficaba con contratos, como se traficaba con

permisos, sin respeto a la más mínima reglamentación, pero eso ya se acabó, porque el presidente desde el primer día de la

administración se comprometió a un combate frontal". Y aunque Adán Augusto señaló que ya no se dan ese tipo de irregularidades,

advirtió: No me extraña que empiecen a surgir en los estados denuncias e irregularidades de esa naturaleza... Sin embargo, recalcó que

aquí no hay ni habrá impunidad para nadie y quienes cometieron ilícitos serán castigados.

m0007tri@yahoo.com.mx
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Acepta el INE peticiones de
ocho grupos para convertirse
en asociaciones políticas

FABIOLA MARTÍNEZ

El consejo general del Instituto
Nacional Electoral (INE) anali-
zará y votará el registro de ocho

grupos exponentes de ideologías
diversas que buscan convertirse
en asociaciones políticas nacio-

nales, entre estas algunas simpa-
tizantes de la 4T. Los proyectos

que serán presentados consideran
“procedente” las solicitudes de las
asociaciones.

Acorde con el orden del día de

la sesión extraordinaria, se resol-

verán las peticiones de Alianza

Patriótica por la 4T, Demócrata

Liberal, Humanismo Mexicano,

5 de mayo Movimiento Reforma-
dor, Con Causa Social, Que siga la

democracia, Movimiento Arcoiris

por México, y Frente por la Cuarta
Transformación.

La asociación civil Que siga la
transformación es investigada

por la unidad de fiscalización para

esclarecer el origen de pintas en
bardas y espectaculares durante el
periodo de consulta de revocación
de mandato, mientras la oposición
acusa al grupo de estar detrás de la

promoción adelantada de aspiran-
tes presidenciales de Morena.

Las asociaciones políticas son la

antesala para constituir partidos

políticos.

En otros puntos de la sesión se

nombrará a los integrantes de la

comisión temporal de presupues-
to 2024, y se votarán —entre otros

asuntos- distintos proyectos que

buscan imponer sanciones a las

entonces precandidatas a la gu-
bernatura del estado de México,

Delfina Gómez y Alejandra del
Moral.

Por otra parte, en reunión con

Organismos Públicos Locales
Electorales (Oples) para iniciar

ciones de 2024, la consejera presi-
denta Guadalupe Taddei defendió
la permanencia de estos.

Integrantes del Consejo Gene-
ral del INE se reunieron con los

presidentes de los 32 Oples para
organizar los procesos electora-
les federal y locales concurrentes
2023-2024. “Estamos convenci-

dos que es indiscutible la perma-
nencia de los institutos locales

por las particularidades que cada
uno de los estados tiene, cuya res-

ponsabilidad asumen con una vo-

luntad y una fuerza indiscutible”,
declaró Taddei.

En la truncada reforma cons-

titucional en materia electoral se

proponía la desaparición de los
Oples, así como de los tribunales

electorales estatales, como una

vía para reducir el costo del siste-
ma de elecciones del país.

LaJornada

los preparativos rumbo a las elec-
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Defiende Taddei permanencia de Oples
Autor: Redacción

La consejera Presidenta del INE, Guadalupe Taddei Zavala, defendió la permanencia de los organismos públicos electorales locales

(Oples).

Integrantes del Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) se reunieron con los presidentes de los 32 Oples para organizar

los procesos electorales federal y locales concurrentes 2023-2024.

"Estamos convencidos que es indiscutible la permanencia de los institutos locales por las particularidades que cada uno de los estados

tiene, cuya responsabilidad asumen con una voluntad y una fuerza indiscutible", dijo Taddei.

En la truncada reforma constitucional en materia electoral se proponía la desaparición de los Oples, así como de los tribunales

electorales estatales, como una vía para deducir el costo del sistema de elecciones del país.

Durante la Primera Reunión de Coordinación del Sistema Nacional Electoral INE-OPL 2023- 2024, la consejera presidenta señaló que

el trabajo realizado por los organismos locales "eleva en un porcentaje muy alto la calidad democrática de la ciudadanía y la democracia

de México".

Frente a las elecciones locales y federales de 2024, llamó a las presidencias de los OPL a "caminar hacia el fortalecimiento del Sistema

Nacional Electoral, compartiendo de manera colegiada las batallas propias de la organización de los procesos electorales locales".

El INE reportó en un comunicado que los presidentes de los Oples manifestaron la necesidad de propiciar nuevas reuniones de trabajo

para avanzar en el fortalecimiento de una nueva relación entre las instituciones administrativas del Sistema Nacional Electoral.

Al respecto citaron temas como las obligaciones financieras y la suficiencia presupuestales.

Asimismo, fortalecer la dirección de los procesos desde los institutos locales; homologar procedimientos y la calidad de las elecciones

en función de las necesidades y características de cada entidad, "y avanzar en una ruta de mayor colaboración y menor subordinación".

La consejera Carla Humphrey mencionó que este encuentro se inscribe en el marco del pacto federal en el que cobran especial

importancia los Oples por las aportaciones realizadas en las distintas reformas político-electorales desde las entidades federativas.

Pidió ver lo local y revalorar sus experiencias porque muchas de sus prácticas y temas son de avanzada, incluso para el INE.

Ejemplificó que las urnas electrónicas, las acciones afirmativas, las medidas de ajuste y una gran cantidad de soluciones "siempre

vienen desde lo local".

La Consejera Norma De la Cruz, presidenta de la Comisión de Vinculación con Organismos Públicos Locales, destacó que estos

encuentros no sólo permiten fortalecer las relaciones interinstitucionales entre el INE y los Oples sino que ayudan a mejorar la

coordinación para dar buenas cuentas en la organización de los próximos procesos electorales, en Coahuila y el Estado de México en

2023, así como federales y concurrentes en 2024.

Dijo que es importante retomar la experiencia de cada uno de los sistemas electorales en los estados, porque todos y cada uno tienen

algo que aportar en el nuevo contexto político-electoral, "se trata de tomar esta nueva oportunidad para reactivar la colegialidad en el

Sistema Nacional Electoral".

La consejera Claudia Zavala señaló que del año 2014 a la fecha ha madurado el Sistema Nacional Electoral, y hoy está rindiendo buenas

https://dossierpolitico.com/vernoticias.php?artid=281288&relacion=&tipo=Nacional&categoria=2


cuentas. Prueba de ello es la celebración de más de 330 elecciones en coordinación con los institutos electorales locales.

Destacó que ocho de los once consejeros provienen del ámbito local.

En su intervención, el Consejero Jorge Montaño recordó que la democracia se construye desde lo local, "de ese trípode electoral que

existe: la materia administrativa, la jurisdiccional y la procesal-penal".

La democracia nos exige esta cercanía que debemos asumir de una manera coordinada, constante y de respeto a nuestro federalismo,

donde los organismos electorales locales han sido pieza fundamental, ese pilar que ha ayudado a construir la democracia que hoy

tenemos como nación.
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Refoxma Electoral

para CdMx

Ruta 2024: A cuatro meses

de que inicie el proceso electoral

federal, la bancada de Morena

en el Congreso de la CdMx va

por otra reforma electoral. La
Comisión de Asuntos Político-

Electorales que recién declaró

canceladas las mesas de trabajo Temistocies

para armonizar el llamado Plan Villanueva: "Las
B, debido al juicio que se encuen- : :
tra en la Suprema Corte de atrib UCIOn es de los

Justiciadela Nación(CN), Concejalesson tan
ahora efectuará el primero de pocas que es un
dos encuentros con consejeros gasto innecesario
del Instituto Electoral de la incrementar el

Ciudad de México (ECM) para actual número
comenzar a delinear un paquete > “
de reformas que incluya mante- de concejales

ner en 10 el número de conceja-

les en cada alcaldía, pues sin esa modificación, a partir del

2024 se incrementarían de 160 a 204, lo que implica una pre-

sión económica adicional para la CdMx, tan sólo por lo que se

refiere a salarios. El presidente de dicha comisión, Temís-

tocles Villanueva (Morena), comentó a este columnista que las

atribuciones de concejales son tan pocas que es un gasto inne-
cesario incrementar el actual número de concejales. Sobre el

resto de las reformas, agregó que se enfocarían en el reforza-

miento de los derechos político-electorales de los capitalinos,

como permitir el voto de personas privadas de la libertad sin

sentencia firme y de las personas en postración en camas de

enfermo. El legislador descartó modificaciones para reducir

administrativamente al IECHM. Villanueva confió en que todas

las fracciones parlamentarias llegarán a un acuerdo sobre las

modificaciones a la ley electoral, las cuales iniciarían su vigen-

cia en los próximos meses, con el fin de que se apliquen en el

proceso electoral de 2024.

 
  

Va AMLO: El PresidenteLópezObradorya anuncióuna

LA MONT
FEDERICO

unomásuno
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de las últimas iniciativas que presentará durante su mandato,

será la reforma constitucional para cambiar la adscripción

de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa

Nacional (Sedena). Si cumple en presentarla el 1 de septiem-

bre de 2024, cuando se instale la nueva legislatura, le quedaría

solamente un mes a su gobierno para su presentación, pues se

refirió esa fecha apostando a que en las próximas elecciones

federales, Morena y sus partidos aliados deberán obtener los

triunfos electorales necesarios para tener mayoría calificada en

las dos cámaras del Congreso y,por lo tanto se contaría con el

respaldo necesario para que el cambio con el que pretendió
reformar el artículo 21 constitucional y que rechazó la Corte,

ahora sí prospere al modificarse la Constitución. Lo que signifi-

ca qué Morena necesita ganar, junto con sus partidos aliados

por lo menos 335 diputaciones federales para la mayoría cali-
ficada en la cámara de diputados, una victoria aplastante en

las elecciones de 2024, superior a

la de 2018. En las elecciones para

diputados de 2018, la votación
favorable a Morena y sus aliados

correspondió a 47.39por ciento de
los votos válidos. En 2021, ese

porcentaje bajó ligeramente y fue
de 44.3 por ciento de la votación

válida. Entre 2018 y 2021, Morena

y sus aliados obtuvieron la mayo-  ría calificada. En las elecciones 4 AMLO:
de 2021, limitando las maniobras Enviada la

de Morena debido a decisiones propuesta reforma
del INE, los votos obtenidos ya no constitucional

alcanzaron para una mayoría cali-
ficada, pero sí para la mayoría para cambiar la  absoluta, la mitad más uno. adscr ipción de la

Colegisladora: En e Guardia Nacional
Senado, el porcentaje de votos váli- a la Sedena”

dos de 2018 favorables a Morena y

sus partidos aliados fue de 47.6 por ciento, lo que alcanzó para

mayoría absoluta pero no para mayoría calificada. A pesar de

ganar López Obrador la presidencia, la historia sería completa-
mente diferente en estos años si Morena no alcanza la mayoría

absoluta de ambas cámaras y la mayoría constitucional en el

recinto de San Lázaro. Para el sexenio que iniciará en 2024, las

cosas pueden ser muy diferentes, independientemente de triunfar

Morena la presidencia, si en las cámaras del Congreso no obtie-

nen la mayoría absoluta. Si del lado de la oposición logran reunir
buenos candidatos a senadurías, le dar a

si en Morena no veamos tremendos

pleitos internos entre grupos y personajes, ya que las posiciones

Morena una sorpresa y es probable que Morena no alcance esa
mayoría. Todavía falta saber

unomásuno
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y discusión. Min er a, va

 

  

  

no alcanzarán para todos, pues seguramente se registrará una
defección de políticos que no ganen la postulación de Morena que

están deseando, lo que probablemente puede debilitar la inten-
ción de voto hacia Morena.

Así que, contra de lo que cree el Presidente López Obrador,
cuando presente su iniciativa de reforma constitucional el 1 de

septiembre de 2024, podría encontrar un Congreso con más peso

específico del lado de la oposición. En Morena saben períecta-

mente cuál es el escenario probable y no se van a quedar con los

brazos cruzados, van a buscar que, de un modo u otro, se logre esa

ventaja suficiente, por lo menos la suficiente para alcanzar la

mayoría absoluta. Aquí el INE va a ser clave como árbitro electo-

ral.

Posiciones: La secretaria

de Economía, Raquel Buenrostro

dijo a los miembros de la Cámara

Minera de México el lunes por la

noche: "Lo que el secretario Adán

Augusto López les haya dicho es

cosa de él,por lo que a mí respec-
ta, la iniciativa de la nueva Ley

Minera va y son las secretarías de

Economía y del Medio Ambiente

las responsables de ella".

Conminando así, a los empresa-

rios a ignorar lo que días antes el Buenr ostr o:

secretario de Gobernación les “La iniciativa de
había ofrecido: que no sería votada

en este periodo, sino hasta sep- la nueva Ley

tiembre próximo, para abrir espa- * ”
cio a su análisis

unomásuno

Raquel
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Presentan ante IECM comité para revocación de mandato de Sandra Cuevas
Autor: Elba Mónica Bravo

Ciudad de México. Residentes de las colonias Santa María la Ribera, Doctores, Tlatelolco y Roma presentaron ante el Instituto Electoral

de la Ciudad de México la conformación del comité vecinal que iniciará la recolección de firmas para solicitar al órgano autónomo a

más tardar el 8 de mayo la realización de la consulta para la revocación de mandato de la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas.

El abogado de los residentes, Luis Ángel Salas, confió en que en los próximos 10 días lograrán recabar más de 47 mil mil firmas que se

requieren para formalizar la petición del ejercicio ciudadano.

En entrevista mencionó que el plazo que los consejeros electorales emitieron en los lineamientos es el 1 de mayo para recibir la solicitud

y el 8 de mayo para admitir el número de rúbricas de los residentes que apoyan la solicitud del ejercicio ciudadano.

Señaló que los residentes están en tiempo y forma de iniciar con la recolección de las firmas por lo que se organizaron comités vecinales

que tocarán casa por casa, además de que se realizará una campaña entre los residentes y posiblemente se ubiquen en espacios públicos.

Salas indicó que ya se cuenta con algunas firmas de vecinos de Cuauhtémoc interesados en realizar el ejercicio ciudadano "a partir de la

violación sistemática a la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicano por parte de la alcaldesa".

https://www.jornada.com.mx/notas/2023/04/27/capital/presentan-ante-iecm-comite-para-revocacion-de-mandato-de-sandra-cuevas/

